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La necesidad de reallizar ajustes importantes 
en nuestra planta impresora, incluyendo la in-
corporación de elementos que mejorarán el 
producto final, impedirá que la edición papel 
de este diario correspondiente al día de ma-
ñana (jueves) esté en la calle.
No obstante, nuestros lectores podrán dispo-
ner de la tirada completa en su versión digital 
ingresando a www.diariolamanana.com.ar. Allí 
podrán acceder en forma gratuita al contenido 
completo que, como todos los días, subimos 
a esa plataforma en formato pdf.
Apelamos a la comprensión de la que siempre 
somos beneficiarios.  

A nuestros lectores

Milei reconocido por su apoyo a Israel
LE ENTREGARON EL PREMIO INSTITUÍDO POR LA FUNDACIÓN GÉNESIS

Destacaron su “compromiso en un momento crítico de la historia del país”. EXTRA

El programa Gas Continuo avanza sobre Barrial Alto

CÁMARA COMERCIAL E INDUSTRIAL

Invitan a los socios a
participar de una 
nueva Ronda de 
Negocios Multisectorial
Se realizará el viernes 14 de marzo en la ciu-
dad de Chivilcoy. Página 2

Consejos para hacer 
un uso racional de
la energía eléctrica
La Cooperativa Eléctrica advierte sobre la vi-
gencia de Alerta Amarilla por calor. Página 9



PAGINA 2 - Miércoles 15 de Enero de 2025

FRANQUEO
PAGADO

Concesión Nº 60/Dto. 3c.

TARIFA REDUCIDA
Concesión

Dirección, Administración e Impresión: 
Avda. Venezuela 159.

Tel- Fax: 02314/42-4600. Bolívar (Bs. As.)
E-Mail:lamananaredaccion@gmail.com

Web: www.diariolamanana.com.ar 
Nº de Registro Nacional de Derechos 

de Autor: 44068328

Un soldado más en el querer ser de Bolívar
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Se realizará el viernes 
14 de marzo en la ciudad 
de Chivilcoy.

La Cámara Comercial e 
Industrial de Bolívar invita 
a sus socios a participar 
en la ronda de negocios 
multisectorial que se rea-
lizará en la ciudad de Chi-
vilcoy el próximo viernes 
14 de marzo, entre las 
8.30 a 18 horas.
Esta será una nueva opor-
tunidad para sumar pro-
veedores, clientes, y crear 
nuevas alianzas estratégi-
cas.
El encuentro tendrá lugar 
en Espacio Vallerga, ubi-
cado en Av. de Tomaso 
1784, de Chivilcoy, y el 
costo de la inscripción es 
de $ 25.000 y el mismo in-
cluye desayuno y servicio 
de catering.
Aquellos asociads a la 
institución con sede en 

calle Las Heras que quie-
ran inscribirse, lo pueden 
hacer a través del siguien-
te formulario:
https://forms.gle/6TUH4i
LkUBoQbL7FA que se en-
cuentra en las redes de la 

CÁMARA COMERCIAL E INDUSTRIAL

Invitan a los socios a
participar de una nueva Ronda 
de Negocios Multisectorial

entidad mercantil.
Por dudas, consultas y 
mayor información al res-
pecto, los interesados 
se pueden contactar por 
WhatsApp con la Cámara, 
al 2314-487420.

Se llevarán a cabo el 
día sábado 18 de enero 
y tendrán un valor de $ 
20.000. 

La ONG SAPAAB llevará 
adelante una nueva jorna-
da de castraciones masi-
vas. Será la primera del 
2025 y se realizará este 
próximo sábado 18 de 
enero.  
Los turnos se asignarán 
por orden de inscripción. 
Quienes ya hayan com-
pletado el formulario, de-
berán aguardar ser con-
tactados. Aquellos que 
aún no completaron el 
formulario, pueden hacer-
lo a través del siguiente 
enlace: https://forms.gle/
LJYfwjwPaYWA6wo5A 
Algunos datos a tener 
en cuenta para quienes 
vayan a intervenir a sus 
mascotas:

SAPAAB

Realizarán la primera
jornada de castraciones
masivas del 2025

-Ayuno obligatorio de 8 
horas. NO superar las 12 
horas.
-Llevar una manta para el 
post-operatorio (incluso si 
hace calor)
-Llevar perras y perros 
con correa
-Llevar gatos y gatas en 
gatera o mochila, sin ex-
cepción
Las castraciones tendrán 
lugar en el CIC Municipal 
ubicado en calle Florencio 

Camet y Belgrano, en ba-
rrio Zorzales.
Cabe recordar que el va-
lor de cada intervención 
es de $20.000.
Desde la ONG solicitan 
responsabilidad y cumpli-
miento con los turnos que 
se otorguen, dado que, de 
esta forma, se busca dar 
fin a la sobrepoblación 
animal y el posible aban-
dono de crías no desea-
das.

Pasá por Avda. San Martín 672
o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

Transitemos 
juntos

este nuevo año
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La cuadrilla municipal del 
Programa Gas Continúo 
inició una obra de exten-
sión de red de gas en Ba-
rrial Alto. Ayer martes, la 
intendenta interina María 
Laura Rodríguez y el se-
cretario de Hacienda Ja-
vier Erreca recorrieron la 
obra en ejecución.
En el mes de julio del 
2024 la gestión municipal 
mantuvo reuniones  con 
vecinos del barrio para ce-
lebrar un nuevo convenio 

de colaboración, y tras el 
mismo este lunes comen-
zaron los trabajos de la 
cuadrilla. “Los vecinos del 
barrio fueron quienes tra-
jeron la demanda grupal 
para darle curso a esta 
necesidad, nos enorgulle-
ce ser parte del proceso 
y estar dando inicio para 
traer el servicio a un ba-
rrio, en este contexto don-
de escasea la obra públi-
ca, con los recursos y la 
logística que tenemos, el 

aporte de los vecinos y los 
del Municipio en términos 
técnicos y económicos”, 
sostuvo Rodríguez. 
Con el acompañamiento 
de CAMUZZI y el trabajo 
del equipo técnico que en-
cabeza Marcelo Linares, 
la cuadrilla municipal de 
Obras Públicas comen-
zó a trabajar en calle Los 
Sauces donde se ejecuta-
rán 60 mertros de cañería 
de 50 milímetros de am-
bos lados. 

OBRAS PÚBLICAS

El programa Gas Continuo avanza sobre Barrial Alto

“Tenemos dos líneas de 
trabajo una en barrios 
en los cuales los vecinos 
pueden hacer el aporte 
económico en la compra 
de materiales y nosotros 
ponemos las máquinas y 
en este sentido poder ir 
financiando las obras en 
barrios más complejos 
económicamente”, expre-
só Erreca y agregó: “Ve-
mos la particularidad de 
cada vecino, vamos tra-
bajando con Trabajadoras 
Sociales para contemplar 
todas las situaciones. Se 
va respondiendo al com-
promiso desde que se 
creó el Programa Gas 
Continúo, con Marcos y 
Bali a la cabeza, este año 
hemos reactivado el pro-
grama poniendo energía 
e inversión y ahora conti-
nuamos con Laura como 
intendenta en estos días”. 
En total se estarán ejecu-
tando 330 metros  que se 
concretarán en los próxi-

mos días beneficiando a 
16 familias vecinas, con 
el objetivo de que pue-
dan contar con el servicio 
antes de la llegada del in-
vierno. 
Como cada una de las 
obras del Programa Gas 
Continúo, el Municipio a 

través de la Secretaría de 
Hacienda articula con las 
familias beneficiarias para 
llevar adelante la obra 
en conjunto permitiendo 
avanzar con agilidad so-
bre diferentes barrios de 
la ciudad.

Una calle nos separa...
Durante la conferencia de 
prensa brindada ayer por 
la mañana en Barrial Alto 
por la intendente interina 
María Laura Rodríguez 
y el secretario de de Ha-
cienda, Javier Erreca, de 
la que también participó 
el capataz de la cuadrilla 
de gas contínuo, Marce-
lo Linares, se marcó una 
realidad de la ciudad que 
pocos observan, pocos 
conocen y que se da en 
muy pocos lugares de Bo-
lívar.
La calle Las Grisinas his-
tóricamente ha sido aso-
ciada con el Barrio Las 
Flores, barrio popular y 
marginado históricamente 
por ubicarse justo detrás 
de la estación de trenes. 
Pero resulta que desde 
hace ya algunos años, 
con la incursión de Barrial 
Alto, un barrio cuasi pri-
vado también ubicado del 
otro lado de las vías, Las 
Grisinas es el límite entre 
uno y otro barrio, con rea-
lidades muy distintas y po-
der económico totalmente 
diferente.
Según contaron Rodrí-
guez y Errreca ayer, la 

llegada del programa Gas 
Contínuo a Barrial alto fue 
consensuado con los veci-
nos, quienes afrontarán el 
costo de la obra para po-
der contar con un servicio 
que hasta ahora no tienen 
sobre calle Los Sauces al 
menos, que es la que se 
estaba interviniendo ayer 
martes.
Pero esta situación, del 
aporte de los vecinos para 
que la obra se realice, se 
da de Las Grisinas hasta 
De Lucía, en la mano de 
esta calle que pertenece 
precisamente a Barrial 
Alto, porque la cuadra de 
enfrente ya es Barrio Las 
Flores.
Como también explicaron 
los funcionarios, hay ba-
rrios donde los vecinos 
pueden aportar, como 
el caso de Barrial Alto, y 
otros en que los frentistas 
no pueden hacer frente a 
la obra, por lo que allí es 
el municipio el que tiene 
que hacerse cargo de los 
materiales, la mano de 
obra, etc.
En estos tiempos en que 
tanto se cuestiona la in-

tervención del Estado en 
muchas cuestiones, si no 
estuviera la presencial 
del mismo en casos como 
este, los vecinos situados 
sobre Las Grisinas, pero 
del lado de Barrial Alto, 
podrían hacer frente a la 
obra de gas y contar con 
el servicio, mientras que 
sus vecinos de la vereda 
de enfrente, ya en Las 
Flores, como no tienen el 
mismo poder adquisitivo, 
no pueden pagar por los 
caños, la mano de obra y 
demás, y se verían impo-
sibilitados de contar con el 
mismo.
Allí como en ningún otro 
lugar de la ciudad se nota 
la diferencia de poder 
adquisitivo atravesando 
sólo una calle. Una calle, 
Las Grisinas, que sepa-
ra a dos clases sociales, 
seguramente a estilos de 
vida difentes, entre otras 
tantas diferencias; pero 
no los separa de la posibi-
lidad de contar con el ser-
vicio de gas, aunque unos 
puedan pagar el tendido 
de la red y los otros no.

Angel Pesce

El cableado subterráneo...
un dolor de cabeza
Se ve que quien diseñó 
el barrio Barrial Alto tenía 
una idea muy futurista, o 
copió directamente lo que 
se hace en otras ciudades 
e incluso otros países: 
decidió que el cableado 
eléctrico fuera bajo tierra.
Los funcionarios ayer en 
conferencia de prensa di-
jeron que el municipio no 
puede impedir que esto se 
haga de esa manera; aun-
que desde esta tribuna 
suponemos que con buen 
tino desde Planeamiento 
de la comuna les podrían 
haber “recomendado” ha-

cerlo de manera conven-
cional, como lo hace todo 
el mundo.
Pues no, al parecer nadie 
se interpuso y el cableado 
se puso bajo tierra. Pero 
ahora empiezan los pro-
blemas, porque resulta 
que ayer los funcionarios 
reconocieron que no hay 
precisión por dónde van 
los cables, no todos salen 
de manera correcta de los 
domicilios y eso hace que 
los operarios del progra-
ma gas continuo deban 
ir con cuidado para no 
encontrase con ningún 

cableado subterráneo a la 
hora de zanjear para pa-
sar el caño amarillo.
Durante la mañana de 
ayer, en coordinación 
con la Cooperativa Eléc-
trica, se decidió cortar el 
suministro de energía en 
Barrial Alto para no tener 
dificultades con esta obra.
Ahora que hay varios em-
prendimientos inmobilia-
rios en distintos puntos 
de la ciudad, sería bueno 
pensar en esto a la hora 
de imaginar que el cablea-
do subterráneo es una 
buena opción.             A.P.
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Ventas Mercado de Liniers
Directo - Gordo - Invernada y Cría

Exportación - Remates T.V.

Representante en Bolívar

Daniel De Julio
Gral. Paz 231. - Cel. 15628840

Colaboración Ariel Da-
dante.

Jaume Balagueró y Paco 
Plaza, que ya habían tra-
bajado juntos anterior-
mente en un documental 
sobre el talent 'Operación 

mente en el edificio ubica-
do en Rambla de Catalun-
ya, en Barcelona. Javier 
Alvariño se lo enseñó a 
Paco Plaza aprovechando 
el rodaje de otra película.
El destino de [REC] era 
incierto. Según los direc-

con los directores.
El teléfono celular con el 
que Jennifer graba lo su-
cedido es un Nokia N-93, 
el mismo que usaron los 
directores para grabar su 
propio Making of.
Los bomberos que apare-
cen no son actores, ejer-
cen realmente la profe-
sión. Cuando Ángela nos 
habla acerca del descan-
so de los bomberos, és-
tos dormían de verdad en 
sus camas. Mientras se 
rodaban las entrevistas a 
los bomberos, la filmación 
tenía que parar debido a 
las salidas de emergencia 
que se ejecutaban de ma-
nera imprevisible.
La película se rodó de ma-
nera cronológica. 
Una de las voces del exte-
rior que hablan por megá-
fono es la de Jaume Ba-
lagueró. Si el espectador 
afina el oído, puede escu-
char frases como Código 
J.A. (en referencia a J.A. 
Bayona, director de “El 
Orfanato” y amigo perso-
nal) 
Durante el rodaje, Jaume 
Balagueró observó cómo 
María Teresa Ortega (la 
actriz que interpreta a la 
señora mayor) limpiaba 
insistentemente la esca-
lera manchada durante la 
producción. El director le 
señaló que no se preocu-
para. A raíz de esta diver-
tida anécdota, el persona-
je puede verse barriendo 
durante la entrevista a 
Jennifer.
La secuencia de la enfer-
mería, cuando los infec-

tados se rebelan, se tuvo 
que rodar de nuevo, al no 
gustar la primera versión 
editada.
A la hora de dar color al 
sonido de los infectados, 
Oriol Tarragó se ayudó de 
ruidos de diversos anima-
les, e incluso personalizó 
a cada uno ayudándose 
del carácter del persona-
je. Es más: colocó por ac-
cidente el sonido de una 
cabra durante el montaje 
de la película y se escu-
cha en el montaje final.
A la hora de dar indica-
ciones a los actores cu-
yos personajes se habían 
infectado, los directores 
pedían algo absolutamen-
te imprescindible: bruta-
lidad extrema. Algo que 
Ana Isabel Velásquez se 
tomó muy en serio en su 
ataque hacia Ángela (Ma-
nuela Velasco). Se rompió 
la ventana  y las dos actri-

CINE

Jaume Balagueró y Paco Plaza: [Rec], 2007

ces casi caen al vacío.
La lucha de Manu (Ferran 
Terraza) con la japonesa 

La escena en la que Pablo 
y Ángela buscan las llaves 
del ático fue real: Manuela 
Velasco no sabía en qué 
lugar se encontraban. 
El momento en el que la 
actriz golpeó accidental-
mente la cámara con la 
cabeza se aprovechó en 
el montaje final.
Cuando Ángela Vidal se 
queda sola en el ático y 
agarra la cámara, la gra-
bación de lo acontecido 
pertenece a la propia Ma-
nuela Velasco, sin ningún 
tipo de modificación.
Durante la escena del áti-
co, los directores coloca-
ron diversas fuentes de 
olor bastante desagrada-
bles para conseguir crear 
la atmósfera necesaria 
para la escena.
El presupuesto fue de 
unos 1,5 millones de eu-
ros. Recaudó 8.194.065 
euros.

infectada (Akemi Goto) 
fue acelerada en post-
producción.

Triunfo', aunaron fuerzas 
y nos entregaron esta joya 
protagonizada por una en-
tonces desconocida Ma-
nuela Velasco. '[REC]' su-
puso el resurgir del found 
footage (películas encon-
tradas), la gran referente 
es sin duda, “El proyecto 
Blair Witch.
Rabia 6, REC, REC 70, 70 
minutos, Length 70, Time 
70, Duración: 70 minutos 
y Bombers (utilizado en la 
claqueta del rodaje) fue-
ron algunos de los títulos 
provisionales del proyec-
to.
El film se rodó íntegra-

tores, no sabían si la pe-
lícula iba a ser lanzada 
directamente en vídeo, 
estrenada en cines o bien 
regalada con el diario de 
turno.
A la hora de elegir un 
nombre para la protago-
nista, el guionista Luis 
Berdejo prometió que la 
protagonista se llamaría 
igual que la próxima per-
sona que les llamara por 
teléfono. La elegida fue 
Ángela Vidal, una neuró-
loga amiga de Leticia Do-
lera y de Paco Plaza. En 
el Festival de Sitges de 
2007, la joven se reunió 
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EDICTO JUDICIAL
El Juzgado de Paz Le-
trado de Bolívar, cita y 
emplaza por el térmi-
no de treinta (30) días a 
herederos y acreedores 
de FRANCISCO TEO-
DORO MAXWELL, DNI 
M 5.247.532.

Claudia Oroz
AUXILIAR LETRADA

V.15/01/25

Bolívar, Diciembre
de 2024.

AV. SAN MARTIN 880 - BOLIVAR - TEL: 420312 - 424900 - FAX: 428243
En Bolívar

REMATE - FERIA
Miércoles 5 de Febrero

500
Vacunos

GORDO, INVERNADA y CRÍA
SIN ALMUERZO. Encierre de las haciendas en su totalidad el día anterior.

13.30 Hs.

ESTUDIO JURIDICO

DR. AGUSTIN L. HERNANDEz OLMOS
DR. MARCOS E. HERNáNDEz OLMOS

DR. LISANDRO E. HERNáNDEz OLMOS
DR. EDUARDO M. HERNáNDEz BUSTAMANTE

Horario de 17 a 20 Hs.
estudiohbustamante1@gmail.com

Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

HERNANDEZ BUSTAMANTE

COOPERADORA DEL HOSPITAL

Entregaron 3 monitores al servicio de cardiología

La Cooperadora del Hos-
pital “Dr. Miguel L. Capre-
doni” informó a través de 
sus redes sociales que 
días atrás entregó tres 

monitores multiparamétri-
cos al servicio de cardio-
logía.
Esta compra se logró con 
el aporte de toda la comu-

nidad.
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TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

NUEVOS INGRESOS
CASA DE 3 DORMITORIOS, LIVING, COMEDOR, COCI-
NA, BAÑO, PATIO, SOBRE LOTE DE 10x30.U$S 75.000

CASA 2 DORM, COC COMEDOR, BAÑO P/REFACCIO-
NAR, MAS DEPTO. DE UN DORM, COCINA COMEDOR, 
BAÑO Y GALPON, EN PLANTA URBANA......U$S 65.000

CASA INTERNA, 2 DORM, COCINA COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, COCHERA, LISTA PARA MUDARSE!.U$S 55.000

DEPTO 2 DORMITORIOS, COCINA-COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, A MEDIA CUADRA DE AV. SAN MARTIN Y ZONA 
BANCOS, PARA REFACCIONAR..................U$S 45.000

LOCAL CENTRICO P/REFACCIONAR, C/DEPENDEN-
CIA, BAÑO Y COCINA (ENTRADA INDIV.).. U$S 29.000

DEPTO 1 DORM, COCINA, COMEDOR, BAÑO...IDEAL 
PARA INVERSIONISTAS...........................U$S 29.000

APROVECHAMOS PARA SALUDAR A NUESTROS 
CLIENTES Y AGRADECER POR LA CONFIANZA 
BRINDADA TODO EL AÑO. FELICES FIESTAS!

TORRES INMOBILIARIA Y PERSONAL LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garaje.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

VENTAS CIUDAD Y CAMPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

EN VENTA 
► Casa tipo en planta urbana, terreno de 10x20, 
dos dormitorios, garaje, patio con lavadero, todos 
los servicios. U$D 45.000.

► Departamento a estrenar de 45 metros cuadra-
dos, al frente, todos los servicios. U$D 35.000

► Terreno en zona de quintas, barrio La Ganade-
ra, 21 metros de frente x 30 metros de fondo, con 
servicio de luz eléctrica y gas natural en la esquina, 
amplio terreno, ideal para casa quinta. U$D 32.000 
DE CONTADO ¡¡¡ACEPTAN FINANCIACION!!!

El pasado domingo 12 
re realizó el evento para 
celebrar la renovación y 
recuperación de otro es-
pacio público en beneficio 
de toda la comunidad: la 
plaza La Fraternidad. 
El intendente de Hipóli-

HENDERSON - OBRAS PUBLICAS

Fue reinaugurada la plaza La Fraternidad
to Yrigoyen, Luis Ignacio 
Pugnaloni, contó que “vi-
vimos una verdadera fies-
ta en la Plaza La Fraterni-
dad. Re inauguramos su 
puesta en valor con gran 
participación de vecinos 
que no sólo disfrutaron de 

los nuevos juegos, mesas 
y lugares de encuentro, 
si no también  de espec-
táculos organizados por 
la Dirección Municipal de 
Cultura”. 
El mandatario destacó 
que “de esta manera cul-
minamos la primera etapa 
de este gran proyecto que 
está llevando adelante el 
coordinador de la oficina 
de Urbanismo, Gustavo 
Huala, en forma conjunta 
con su equipo de trabajo”. 
Pugnaloni envió “un agra-
decimiento especial a 
ellos (los empleados de 
Urbanismo) y a todos los 
trabajadores municipa-
les de las distintas áreas 
involucradas, porque sin 
ese trabajo articulado este 
resultado no hubiera sido 
posible”.
Para finalizar su alocu-
ción, como único orador 

en el acto de reinuaugra-
ción de la plaza “La Fra-
ternidad”, el intendente 
dijo: “Otro espacio público 
puesto en valor y refuncio-
nalizado para que nuestra 
comunidad lo disfrute y lo 
haga propio cuidándolo”.
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cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII
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DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CAMPO 450 has, 95% sembrado, casa, galpón, manga, 3 molinos, uss 3.500.-
EXCEPCIONAL PROPIEDAD, Av. Venezuela 33, en 2 plantas, amplio terreno.
CASA, 2 dorm., garaje, terreno 10 x 50, a 3 cuadras Av. San Martin, uss 54.000.-
CASA, 3 dorm., 2 baños, amplio living, céntrica. (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm., garaje, buen estado, centrica , Mitre uss 65.000.-
CASA-QUINTA, detrás Parque Municipal, 4 dorm., galpón, terreno 8.400 mts2.
CASA, 3 dorm., 2 baños, galpon, terreno 10 x 50, uss 64.000.- Ameghino
CASA-QUINTA, excepcional calidad, a mts. de planta urbana, tomo permutas.
TERRENOS; Av. Venezuela, Ruta 226 y Bº Colombo (2)
CASA , CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral
70 HECTAREAS. agrícolas, sin mejoras, a 7 kms. planta urbana.
DEPTO, amplio, con terreno de 100 mts2, bien ubicado, uss 32.000.-
CHACRA 30 has, casa, galpón, luz. A 5 kms. Bolivar. Uss 130.000.-
6 Has., Bº Zorzales, prol. Balcarce y Av. 25 de Mayo, aptas subdivisión 80 lotes
CAMPOS; 3.000 Gral. Alvear - 600 Ordoqui – 550 Gral. Alvear – 170 Vallimanca 
–150 El Veterano – 110 Urdampilleta - 92 Hale – 74 y 21 La 140 - 57 Hortensia

OPORTUNIDAD: ÚLTIMOS LOTES EN HALE. SÓLO QUEDAN 10!
Cumpliendo 50 años en la profesión inmobiliaria.
“La Tasación justa, el asesoramiento correcto”.

OFERTAS ZONA RURAL
• 16 has con casa y galpón……………………….....U$s5.300/ha
• 28 has agr. c/mejoras a 10km de Bolívar......U$s 5.500/ha
• 46 has mixtas, mejoras para ganaderia……....U$s5.000/ha
• Chacra de 4 has, casa y galpón. Excelente zona. Consultar
•  17 has s/ruta 226, c/importante casa. Mejoras ganaderas.

OFERTAS CIUDAD
• Depto a estrenar coci comedor,baño,hab.........U$s30.000
• Depto a estrenar 2 dor,coc comedor,baño,patio U$s60.000
• Casa sobre avenida Alsina 3 dormitorios..………U$s150.000
• Amplia casa zona colegios 3 dormitorios...……..U$s200.000
• Casa en Barrio Jardín, 2 dormitorios, impecable estado, 
todos  los servicios….........................................U$s60.000 
• LOTES EN “QUEBARADAS” Aires de campo. Desde 2549m². 
Servicio de luz y gas. Ubicado en Juan Manuel de Rosas y 
Chacarita. 
• Galpón de 10x10 sobre terreno de 30x50 metros, próximo 
a ruta 226 U$s80.000
ALQUILER local comercial s/calle Olavarría $350.000 

Comenzó a desarrollarse 
esta semana el programa 
"Pequeños Embajadores 
Turísticos" que lleva ade-
lante el Área de Turismo 
de la Municipalidad de 
Daireaux.
El programa consiste en 
invitar en las Escuelas 
Abiertas en Verano a los 
más pequeños a ser em-
bajadores de su lugar, 
contándole a quienes visi-
ten nuestro distrito, todas 
las opciones para visitar 
y hacer, además de re-
comendar cómo cuidar el 
patrimonio turístico, histó-
rico y cultural de Daireaux.
El inicio de las jornadas 
fue en la Quinta Municipal 

"Tito Abbiate" y estuvieron 
presentes inspectoras de 
enseñanza primaria, la 
coordinadora distrital, di-
rectivos de sede, docen-
tes a cargo y ayudantes. 
Durante el mes de enero 

el Área de Turismo esta-
rá visitando las distintas 
sedes de las Escuelas 
Abiertas en Verano, don-
de se llevará a cabo esta 
propuesta además de dis-
tintas actividades. 

DAIREAUX - TURISMO

Comenzó el programa “Pequeños embajadores turísticos”

Se aproxima la 44a. edi-
ción de La Fortinera De-
roense, el festival que 
abre el verano en la re-
gión, y para el próximo 
sábado 18 de enero la 
Dirección de Cultura de 
Cultura del municipio de 
Daireaux ya se aseguró la 
actuación del reconocido 
grupo Los Cafres.

LA FORTINERA

Los Cafres
estarán
el sábado
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2314-489450
REBUCION 1255

CARBONERA NORTE
J&M

VENTA DE LEÑA Y CARBON

SE NECESITA
PARQUERO, con vivienda, 

a 10 cuadras de la ciudad. 
Buen trabajo.

Tratar a tel: 2314 - 465209 O
.4

70
 V

.7
/1

CALENDARIOS
2025

Con la compra estás colaborando con el refugio.
Podés pedirle a tu colaborador de confianza o retirar 
en alguno de nuestros puntos de venta:
• Era Gráfica (Ignacio Rivas y Olascoaga)
• Mundo sin Etiquetas (San Martin 246)
• Heladería Sei Tu (Venezuela 32)
• Hakuna Matata (Viamonte y Santos Plaza)
• Petshop La Bandera (Pellegrini 592)
• Granicos (Brown 586)
No te quedes sin el tuyo, ¡apúrate que vuelan! 

Lic. María Eugenia Reina

NUTRICIONISTA
M.P. 3860

Atiende en Consultorios 
de Ig. Rivas 355.

Tel: 02314 - 15629766

VENDO EXCELENTE BATáN
de hierro y madera, llantas y 
cubiertas muy buenas, luces.

2314 - 541960

$ 500.000

Recomendaciones de la 
Cooperativa para adop-
tar hábitos responsa-
bles respecto del uso 
energético.

Con motivo de que el 
Servicio Meteorológico 
Nacional ha emitido una 
alerta amarilla por altas 
temperaturas para esta 
semana, desde la oficina 
de prensa de la Coope-
rativa Eléctrica de Bolívar 
emitieron un comunicado, 
a fin de recordar cómo ha-
cer un uso racional de la 
energía eléctrica.
Desde la Cooperativa, re-
fieren que trabajan conti-
nuamente para garantizar 
un servicio confiable y efi-
ciente para la comunidad; 

contar con una línea de 
mayor abastecimiento es 
un gran avance, pero es 
importante recordar que 
esto no implica que el 
consumo pueda ser des-
medido.
El uso racional de la ener-
gía eléctrica no solo es 
fundamental para evitar 
sobrecargas en el siste-
ma, sino también para 
proteger los recursos na-
turales, reducir el impac-
to ambiental y garantizar 
que el servicio llegue a 
todos los hogares de ma-
nera estable.
Desde la Cooperativa invi-
tan a adoptar hábitos res-
ponsables, especialmente 
durante los períodos de 
mayor demanda, a saber:

COOPERATIVA ELÉCTRICA

Alerta amarilla:
consejos para hacer un uso racional de la energía eléctrica

-Ajustá el aire acondicio-
nado a 24°C.
-Evitá el uso simultáneo 
de electrodomésticos de 
alto consumo.
-Apagá las luces y desen-
chufá los dispositivos que 
no estés utilizando.
-Aprovechá al máximo la 
luz y ventilación natural.

Con pequeñas acciones 
individuales, se puede lo-
grar un impacto positivo 
colectivo, y así, juntos, se-
guir construyendo un futu-
ro energético sustentable 
y equilibrado.

¡ESTAMOS CONTRATANDO!
Buscamos personal
con conocimientos

en mecánica automotriz 
para unirse a nuestro equipo.

Requisitos:
Conocimientos básicos

en mecánica automotriz.
Proactividad y compromiso.

Los interesados presentarse en Av. 3 
de Febrero 40 en horario comercial.
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LA MAÑANA Su segura
inversión publicitaria
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Bajo la organización del 
Club Barrio Alegre y la 
fiscalización de la Agru-
pación “Bahía Corre”, el 
sábado por la noche se 
desarrolló en Trenque 
Lauquen la edición núme-
ro 59 de la prueba pedes-
tre “Maratón de Reyes”. 
Unos setecientos atletas 
de la región le dieron for-
ma a esta reedición de 
una de las carreras más 
antiguas del país, caracte-
rizada –según lo señalado 
por sus organizadores- 
por haberse desarrollado 
en forma ininterrumpida 
durante casi sus noventa 

años de historia.
Entre los competidores, 
estuvieron presentes at-
letas de nuestra ciudad. 
Recordemos que la pro-
puesta consistió en dos 
carreras de 7.500 metros 
y una corre caminata par-
ticipativa de 3 kilómetros.
La primera de las compe-
tencias, que se puso en 
marcha a las 21.30 horas, 
fue para todas las catego-
rías femeninas y para los 
caballeros mayores de 50 
años. La segunda prue-
ba, en tanto, dio inicio a 
las 23.30 horas y estuvo 
reservada para el resto 

de las categorías mascu-
linas.
La primera carrera, con 
aproximadamente 104 
participantes, fue lidera-
da por uno de los mejores 
atletas del país en la dé-
cada de los ´90, estamos 
haciendo referencia al 
veinticinqueño Juan Al-
berto Castro, quien se im-
puso además en la cate-
goría de 50 a 54 años con 
un tiempo de 25m. 27s., 
seguido por el oriundo de 
Santa Rosa, La Pampa, 
Eduardo Zaccara, con un 
tiempo de 26m. 17s.
Entre las damas, la cla-

sificación general quedó 
para la tandilense María 
Luján Urrutia, con un tiem-
po de 26m. 37s, ganadora 
también en su categoría 
de 35 a 39 años.
En tanto la segunda prue-
ba, con aproximadamente 
600 competidores en la 
línea de largada, fue li-
derada por Uriel Rodrigo 
Muñoz, ganador también 
en la categoría de 17 a 19 
años con un formidable 
tiempo de 22m. 17s. Uriel 
viene de consagrarse do-
ble campeón sudamerica-
no Sub 20 en Lima, Perú, 
en las especialidades de 
800 y 1.500 metros llanos. 
En segundo lugar arribó 
Marco Perna, de la loca-
lidad de Tres Lomas, con 
un registro de 23m. 35s.

Participación
bolivarense

En lo que respecta a la 
presencia de representan-
tes de Bolívar, la jornada 
pedestre registró a siete 
atletas masculinos y una 
femenina en sus respecti-
vas categorías.
En la prueba principal (la 
segunda de la noche), el 
mejor clasificado boliva-
rense fue Roberto Aranci-
bia, del grupo “Los Tigres 
Running Team” del profe-
sor de running y entrena-
dor Eduardo Miranda, con 
un tiempo de 25m. 50s, 4º 
en su categoría c/25 parti-
cipantes y 64º en la clasi-
ficación general.
Segunda posición entre 
los locales fue para Lau-
taro Vivas, con un tiempo 
de 26m. 48s, 13º en su 
categoría de 17 a 29 años 
con 71 participantes y 38º 
en la general masculina, 

perteneciente al grupo 
Chaves Running Team, 
del profesor Juan Manuel 
Chaves.
Tercera posición local 
para Alejandro Navone, 
con un tiempo de 35m. 
14s., 47º en la categoría 
17 a 29 años y 195º en la 
general, del grupo Chaves 
Running Team.
Cuarta posición local fue 
para Hernán Montenegro, 
quien registró un tiempo 
de 35m. 58s., 38º en su 
categoría de 30 a 34 años 
entre 55 participantes y 
202º en la general mascu-
lina, del grupo Los Tigres 
Running Team.
Quinto local fue Mario 
Martínez, con 41m. 01s., 
49º en su categoría en-
tre 51 atletas y 263º en la 
general, entre 281 partici-
pantes.
En la primera carrera, 
para todas las categorías 
de damas y para caballe-
ros de 50 años en ade-
lante, el bolivarense me-
jor ubicado fue José Luis 
Cháves, con un tiempo de 
38m. 17s, 5º en la catego-

PEDESTRISMO EN TRENQUE LAUQUEN

Pasó otra “Maratón de Reyes” 
y dejó a bolivarenses en podios

Lorena Quevedo se impuso en su categoría
y Roberto Arancibia obtuvo el cuarto lugar en la suya.

ría de 60 a 64 años y 68º 
en la clasificación general, 
entre 107 participantes.
Luego arribó Alberto 
“Pepe” Gesualdi, con 
39m. 17s, 4º en la catego-
ría y 73º en la general.
Después llegó Carlos 
Lami, con un tiempo de 
44m. 10s., 10º en la cate-
goría y 94º en la clasifica-
ción general.
En tanto que en la rama 
femenina local, la única 
bolivarense participan-
tes fue Lorena Quevedo, 
quien se posicionó 1ª en 
su categoría de 55 a 59 
años con un tiempo de 
34m. 38s. y obtuvo el 27º 
lugar en la general de da-
mas, entre un total de 208 
competidoras.
Asimismo, como mencio-
namos, se efectuó una 
prueba aeróbica solidaria 
que contó con la participa-
ción de Fátima Lorenzo e 
hija Uma Arancibia y Alicia 
Gómez Miranda, quienes 
aparte de divertirse tra-
jeron una linda medalla 
como recordatorio de su 
participación.

Dos locales que arrancaron el año “afilados”, Lautaro Vivas y Roberto Arancibia, 
en la imagen junto al entrenador de Roberto, Eduardo Miranda.

El grupo de bolivarenses elligió a esta tradicional carrera pedestre
como primera competencia del año.

Siempre vigente. Lorena Quevedo se destacó con el 1º puesto en su categoría.

Las tres participantes de Bolívar que tuvo la corre 
caminata participativa, realizada con fines solidarios.



Busco trabajo, niñera, 
cuidado de abuelos 

y empleada 
doméstica.

TEL. 2314 - 579490

Cuento 
con referencias

SE OFRECE
MATRIMONIO JOVEN

PARA TRABAJOS EN EL
CAMPO, TAMBO O PUESTO.

CON EXPERIENCIA
Y REFERENCIAS. (UN HIJO).

2314.488169

Se ofrece 
tractorista 

con referencias.
Tel: 2314 - 626913

Cuido abuelos
por la tarde,

de lunes a lunes.
Tratar al 2314.576150.

GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

Cuido enfermo en el 
Hospital y abuelas 

particulares. 
Tel: 2314-416250

Se ofrece señora 
para cuidado de adultos 
mayores.Tratar: 2314 - 

485539 (María). 

Se ofrece señorita para 
todo tipo de trabajo. De lu-
nes a viernes. Con referen-
cias. Tel 2314-576647.
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San Martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
Horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAMARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce

A
.M

.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

Médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
Hernán Pablo

M.P. 111950 - M.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
M.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

Se ofrece señora 
para trabajo doméstico
o cuidado de persona

en casa de familia
o en el hospital.

Tratar al 2314-503207

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 23-11-24 N° 9936 VACANTE $ 10.000
SORTEO 25-11-24 N° 6847 VACANTE $ 15.000
SORTEO 26-11-24 N° 4940 VACANTE $ 20.000
SORTEO 27-11-24 N° 8891 VACANTE $ 25.000

SORTEO 28-11-24 N° 2785 PEREZ EMMA $ 30.000
SORTEO 29-11-24 N° 0004 VACANTE $ 5.000

SORTEO 02-12-24 N° 3544 RUIZ LUCIA LUJAN $ 10.000
SORTEO 03-12-24 N° 2385 PRADA NELLY $ 5.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO 14-09-24 N° 703 NUÑEZ ROMINA PAOLA $ 50.000
SORTEO 21-09-24 N° 763 NATIELLO ANA MARIA $ 50.000
SORTEO 28-09-24 N° 934 FITTIPALDI VANESA $ 50.000
SORTEO 05-10-24 N° 086 CRIADO AROLDO $ 50.000

SORTEO 12-10-24 N° 687 DELGADO MARIA JOSE $ 50.000
SORTEO 19-10-24 N° 796 CORONEL MAURICIO $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 30-11-24 N° 1101 SERVERA CARLOS ANTONIO $ 80.000.-

PROXIMO SORTEO: 28-12-24 PREMIO: $ 20.000.-

Se ofrece hombre sin 
hijos para trabajos de 
hacienda y parquero.
Tel:2314-483645

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

SORTEO FINAL (28/12/24)
1º Premio, Nº 966: 

Ganadora: ARZUAGA, AMIRA - $ 7.000.000
2º Premio, Nº 068:

Ganadora: ARRIARAN, AURELIA - $ 2.500.000
3º Premio, Nº 206:

Ganadora: HERRERO, ESTELA - $ 1.500.000

Se ofrece hombre 
para trabajos en el 
campo. (Luciano)

Tel: 2314 - 414905

Se ofrece TRACTORISTA, 
con referencias, o para 
cualquier otro trabajo 

en el campo.
Tel: 2314 - 487181

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 8 a 12 y de 18 a 21 hs.

MITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

SE OFRECE SEÑORA
PARA CUIDADO DE 

ABUELOS Y QUEHACERES 
DOMESTICOS.

 (ANA)
Tel: 2314-485539

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Atención en Domicilio

Tratamiento del Dolor
Sueroterapia - Nutrición Endovenosa

Horacio Brosky Doc.broskyhoracio

SE OFRECE SEÑORA 
PARA QUEHACERES 

DOMÉSTICOS O DAMA 
DE COMPAÑÍA.

TEL. 15439474.

Se ofrece hombre jubi-
lado para cuidado de 
casas-quintas, sereno u 
otro tipo de trabajo. Tra-
tar en Barrio Latino Casa 
Nº 401. Tel 15578839. 
Sr. Néstor V. Pachamé.
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El tiempoEl tiempo
Hoy: Muy caluroso, con sol. Viento del NO, con ráfagas 
de 26 km/h. Por la noche, principalmente claro y cálido. 
Mínima: 22ºC. Máxima: 39ºC.
Mañana: Muy caluroso, con cantidad de nubes en aumento. 
Viento del S, con ráfagas de 26 km/h. Húmedo; posibilidad 
de tormenta al anochecer. Mínima: 21ºC. Máxima: 36ºC.

EFEMERIDES

CONSULTA POR FINANCIACIÓN. CUOTAS FIJAS
Y EN PESOS. TANTO EN USADOS COMO EN 0 KM.

Alsina y Güemes. Tel: 02314 - 427817

CRONOS DRIVE 1.3 4P MOD. 2020
ECOSPORT S.E 2.0 MOD. 2015

S10 LS 4X2 DLC MOD. 2015
GOL POWER PLUS 3P MOD. 2014

AMAROK 140CV 2.0 STARLINE MOD. 2013 
DUSTER DINAMIQUE 1.6 MOD. 2012
GOL POWER PLUS 1.4 MOD. 2012

VOYAGE COMFORTLINE MOD. 2012
15533353 / edelcastilloautos@gmail.com

BORA 1.9 TDI TRENDLINE MOD. 2011
207 COMPACT 1.4 XR 3P MOD. 2011

MERIVA 1.8 GL PLUS MOD. 2010
NISSAN TIIDA 1.8 TEKNA MOD. 2010
ECOSPORT XLS GNC 1.6 MOD. 2009

GOL COUNTRY POWER 1.6 GNC MOD. 2009
FOCUS AMBIENTE 1.6 4P MOD. 2008

CORSA CLASIC GL 3P A/D MOD. 2006

Lo dicho...Lo dicho...

Charles Baudelaire 

“El tedio, fruto de la triste 
falta de curiosidad”.

ALBANESE
Av. Lavalle 374 - Tel: 428142

2314 - 618517

1774 – El virrey de Bue-
nos Aires, Juan José 
Vértiz y Salcedo, sale de 
Montevideo al frente de 
sus tropas y derrota a los 
invasores portugueses.
1796 – Desembarcados 
en La Habana los su-
puestos restos mortales 
de Cristóbal Colón, llega-
dos de Santo Domingo.
1822 – Se crea el Banco 
de la Provincia de Bue-
nos Aires.
1861 – Elisha Otis paten-
ta el ascensor a vapor, 
formando la base de su 
compañía de elevadores.
1877 – Se realiza en 
Buenos Aires la primera 
Exposición Industrial.
1895 – Se estrena el 
“Lago de los Cisnes”, de 
Tchaikovsky.
1906 – Nace Aristóteles 
Onassis, armador y mul-
timillonario griego.
1907 – El Dr. Lee de Fo-
rest patenta el tubo de 
vacío.
1912 – Se funda el Club 
Atlético Argentino, de Ro-
sario.
1913 – Primera transmi-
sión telefónica sin hilos 
entre Nueva York y Ber-
lín.
1918 - nace Vicente de la 
Mata, futbolista argentino 
(fallecido en 1980).
1928 - Nace en Alcorta, 
Santa Fe, el poeta Hugo 
Padeletti. Falleció en 
2018, a los 90 años.
1929 – nace Martin 
Luther King, dirigente 
negro estadounidense, 
defensor de los derechos 
humanos.
1943 – Finalizan las 
obras del Pentágono, 
sede del Departamento 
de Defensa estadouni-
dense, en Washington, y 
el mayor edificio de ofici-

nas del mundo.
1944 – Un violento terre-
moto destruye San Juan, 
más de 10.000 muertos.
1953 - nace Hugo Soto, 
actor y artista argentino 
(fallecido en 1994).
1970 – Muere Azucena 
Maizáni, cantante, actriz y 
compositora argentina.
1981 - Nace el cantante y 
rapero cubano-estadouni-
dense Armando Christian 
Pérez, conocido como 
Pitbull.
1986 - en Estados Unidos 
se inauguran los servicios 
de televisión por cable 
HBO y Cinemax.
1991 - expira la fecha lí-
mite de retiro de las tro-
pas iraquíes de la ocupa-
da Kuwait, abriendo paso 
a la operación Tormenta 
del desierto.
1992 – La Comunidad 
Europea reconoce la in-
dependencia de Croacia y 
Eslovenia.
1996 – El escritor perua-
no Mario Vargas Llosa 
toma posesión del sillón 
“L” de la Real Academia 
Española.

2005 - una intensa llama-
rada solar dispara rayos 
X al sistema solar.
2006 – Michelle Bachelet 
es elegida presidenta de 
Chile, siendo la primera 
mujer en ocupar este car-
go en la historia del país.
2008 - nace la campaña 
Dr. King´s Tree con la 
plantación de un árbol 
en honor a Martin Luther 
King y sus métodos no 
violentos.
2009 - Amerizaje de un 
avión Airbus 320 en el 
río Hudson, Nueva York, 
pilotado por Chesley Su-
llenberger.
2011 - en Turquía, el Ga-
latasaray Spor Kulübü 
reinaugura sus instala-
ciones.
2020 - Microsoft lanza 
la primera versión esta-
ble de Edge basada en 
Chromium.
2021 - hizo su estreno 
WandaVision, la primera 
serie de Marvel Studios 
en Disney+. Esta serie 
protagonizada por Eliza-
beth Olsen y que forma 
parte del MCU fue un ro-
tundo éxito mundial.

El 15 de enero de 1929 – nace Martin Luther King, dirigente negro
estadounidense, defensor de los derechos humanos.

Martin Luther King.

Deje de ser tan obstinado 
en la vida. Intente ver más 
allá de lo que su manía le 
permite, ya que pronto se 
dará cuenta de que estaba 
equivocado.
N°23.

ARIES
23/03 - 20/04

En este día, trate de des-
plegar en primer lugar sus 
propios deseos, proyectos 
y trasmítaselos a su vín-
culo cercano. Ellos sabrán 
acompañarlo en todo.
Nº96.

TAURO
21/04 - 21/05

Probablemente será un 
período de dudas y cierto 
negativismo con la gente 
que se rodea. Momento 
para conocer gente nueva y 
cambiar el entorno afectivo.
Nº38.

GEMINIS
22/05 - 21/06

Comprenda que muchas 
veces la libertad no es pe-
ligrosa en la vida. A veces 
ayuda a asomar lo mejor 
que uno tiene en su interior 
y no lo demuestra. Nº05.

CáNCER
22/06 - 23/07

Prepárese, ya que contará 
con la Luna en su signo y 
esas ideas que parecían 
sepultadas en el pasado 
volverán para ser incluidas 
en el presente que está 
viviendo. N°74.

LEO
24/07 - 23/08

Será de suma importancia 
que empiece a moderar 
cada uno de sus impulsos 
y piense dos veces antes 
de tomar una determinación 
fundamental en su vida.
N°46.

VIRGO
24/08 - 23/09

Deberá dedicar esta jor-
nada a aprender de las 
experiencias negativas y 
positivas que viva. De esta 
forma, mañana podrá ense-
ñarle a otros lo vivido.
N°89.

LIBRA
24/09 - 23/10

Sería bueno que no se 
empecine y escuche a su 
entorno. Así, aprenderá de 
los demás y podrá cambiar 
de manera positiva su pun-
to de vista. Nº27.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Aprenda que nunca hay 
que olvidarse del pasa-
do, solo tomar distancia 
de aquellas situaciones o 
momentos que le quitan el 
buen ánimo a uno.
N°51.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Entienda que será muy po-
sitivo para sus relaciones, 
que modifique esa exigen-
cia que tiende a corregir los 
detalles sin importancia de 
las personas
Nº08.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Deje de presionarse, ya 
que el tiempo actuará a 
su favor. En esta jornada, 
su tenacidad y optimismo 
serán puestos a prueba y 
tendrá muy buenos resul-
tados. Nº35.

ACUARIO
21/01 - 19/02

Aunque todo cambio le ge-
nere inseguridad, ya es el 
momento para que avance 
en su vida. No dude en 
arriesgar por más que ten-
ga obstáculos. Nº13.

PISCIS
20/02 - 22/03

HOROSCOPO
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El Banco Central
reducirá el ritmo de 
devaluación del peso

Milei reconocido por su apoyo a Israel

Hamas confirmó avance 
hacia el cese el fuego

La Provincia dejó en claro que “el 
Presupuesto dejó de ser una 
urgencia”

Tras el fracaso legislativo 
para aprobar los proyectos 
de Presupuesto y la ley 
impositiva y mientras las 
negociaciones están en stand 
by, desde el Gobierno de Axel 
Kicillof dejaron en claro que la 
denominada ley de leyes no es 
“una urgencia” en la agenda 
oficial.
Así lo hizo saber el ministro 
de Gobierno bonaerense, 
Carlos Bianco, quien apuntó 
contra la oposición por la 
falta de Presupuesto 2025 
pero además dijo que no 
es una prioridad para la 
administración bonaerense. 
“El Presupuesto dejó de 
ser una urgencia porque lo 

hemos solucionado ”, aseguró, y 
en ese sentido recordó que éste 
como la ley Impositiva ya fueron 
prorrogados.
“Hoy la Provincia de Buenos Aires 
no tiene Presupuesto 2025, nos 
vimos obligados a tener nuestro 
Presupuesto prorrogado con todas 
las dificultades que eso implica”, 
se lamentó este martes Bianco en 
radio Futurock y aseguró que esa 
decisión “ya tiene consecuencias 
negativas para la provincia”.
En ese sentido, apuntó contra la 
oposición legislativa por la caída 
de la sesión. “Lamentablemente la 
oposición no prestó los votos para 
la aprobación. Fue una decisión 
política de embarrar y dejar al 
gobernador sin presupuesto”. 

FÚTBOL

RALLY

David Zille y Benavidez
ganadores en la etapa 9 - Pág. 8-

Presidente de River apuntó contra Estudiantes 
por Sebastián Driussi. Página 7

Será de 1% mensual frente al dólar oficial. El dato se difundió tras 
conocerse que la inflación de diciembre fue del 2,7% y totalizó el 
117,8% en el 2024. Página 3

Página 6

Las negociaciones se realizan en Doha (Qatar) 
y el Movimiento de Resistencia Islámica afirmó 
que se ha llegado a las “etapas finales” del 
acuerdo de tregua con Israel. 

Le entregaron el premio otorgado por la Fundación Génesis. El presidente se manifestó 
“profundamente honrado” por la distinción. Destacaron su compromiso en “un momento 
crítico” de la historia de ese país. Página 3

Detuvieron a un terrorista 
vinculado al Estado Islámico
Patricia Bullrich dijo que representaba una “amenaza contra la 
seguridad nacional”. Página 4

INTERNACIONALES
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Patricia Bullrich anunció la 
detención de “un terrorista” 
Dicen que está “vinculado al Estado Islámico” y que “reclutaba jóvenes”

Anuncio. De Bullrich, tras meses de investigación

La ministra de Seguridad, Pa-
tricia Bullrich, anunció ayer la de-
tención de un hombre vinculado 
al Estado Islámico que “intentaba 
reclutar a jóvenes argentinos”.

“Es un terrorista vinculado a 
Daesh, a Estado Islámico. Este 
terrorista representaba una ame-
naza concreta contra la seguridad 
nacional”, sostuvo la funcionaria 
en una conferencia de prensa en 
la sede de su cartera.

El detenido fue identificado 
como David Nazareno Ávila y 
su captura se produjo el jueves 
último en la ciudad rionegrina 
de General Roca por parte de 
efectivos de la Prefectura Naval 
Argentina, tras una investigación 
que demandó nueve meses.

“Naza, como se hacía llamar 
en las redes, representaba una 
amenaza concreta contra la segu-
ridad de los argentinos”, afirmó la 
funcionaria, ya que difundía ma-
terial de la organización terrorista 
en internet.

Ávila trabajaba en un local 
de mensajería de General Roca 
y Bullrich consideró que “no es 
casual, porque esa mensajería 
le permitía moverse para elegir 

blancos”. “Frustramos sus pla-
nes antes de que pudieran causar 
daño”, destacó.

Y remarcó que con opera-
tivos como estos, la gestión de 
Javier Milei le está “mostrando 
al mundo que estamos decididos 
a dar batalla a estas amenazas 
globales”.

De acuerdo con la investi-
gación que se había iniciado en 
marzo de 2024, el detenido fue 
seguido por un “agente encubier-
to digital” y tenía en su poder pro-
pagandas yihadistas, manuales 

para la fabricación de explosivos, 
mensajes antisemitas y conexio-
nes con redes internacionales de 
radicalización.

“Este extremista utilizaba 
plataformas en Telegram, con 
mensajes cifrados, algunos que 
tuvimos que traducir. También en 
TikTok e Instagram. Allí difundía 
la ideología del odio y para reclu-
tar jóvenes argentinos”, detalló.

Además, la ministra dijo que 
el detenido calificaba al gobierno 
argentino de Milei como “sio-
nista”.///

Javier Milei premiado 
por su apoyo a Israel

Javier Milei. Ganó el premio de Genesis Prize

La Fundación Genesis Prize 
anunció este miércoles que el 
presidente Javier Milei fue ga-
lardonado con el “Premio Nobel 
Judío” 2025 por su contribución 
y apoyo al Estado de Israel. “Me 
siento profundamente honrado 
de recibir el Premio Genesis”, 
aseguró Milei.

El Comité de Selección des-
tacó el compromiso del presi-
dente de la Nación con Israel 
“en un momento crítico de su 
historia”, incluyendo su deci-
sión de trasladar la embajada 
argentina a Jerusalén, su postura 
firme en la ONU para revertir 
años de votos contrarios a Israel 
y su compromiso en “llevar a la 
justicia a los responsables de los 
atentados contra la AMIA y la 
Embajada de Israel” en Buenos 
Aires.

Por su parte, el Presidente 
aseguró que “no se quedará con 
el premio económico” y que “lo 
donaré a las causas de la libertad 
y la lucha contra el antisemitis-
mo”, tanto en la Argentina como 
en el mundo.

“Tengo una profunda admi-
ración por Israel, su historia y 
su pueblo. El pueblo judío ha 
demostrado, a lo largo de su 
historia, que la resiliencia y la 
defensa de la libertad son esen-
ciales para superar cualquier 
desafío. Este espíritu es un pilar 
de la relación entre Argentina e 

Israel, y trabajaré para fortalecer 
aún más nuestros lazos”, expre-
só el mandatario argentino.

Paralelamente, el co-funda-
dor y director de la fundación, 
Stan Polovets, destacó la figura 
de Milei a quien calificó “sin 
duda” como uno de los “amigos 
más incondicionales de Israel”.

“Cuando la mayoría de los 
aliados de Israel callaban o 
condenaban, presionaban y, en 
algunos casos, sancionaban a 
Israel, el presidente Milei se 
mantuvo firme con los judíos 
y fue su defensor más visible, 
vocal e inequívoco. En contras-
te con la postura antiisraelí de 
muchos de sus predecesores y 
jefes de otros países de la región, 
el presidente Milei declaró que 
era un imperativo moral apoyar 
al único Estado judío y pidió 
a otros líderes mundiales que 
hicieran lo mismo. Por eso es 
alguien tan querido por el pue-
blo de Israel”, aseguró  Polovets.

Para finalizar, el Comité 
remarcó, por un lado, “la esta-
bilización de la economía argen-
tina” durante el año pasado y la 
desclasificación de información 
sobre la muerte del fiscal Alber-
to Nisman considerada como 
“un acto de valentía que muestra 
la voluntad de justicia del pre-
sidente en un tema que debió 
haberse resuelto hace tiempo”.

Karina en Mar del Plata: tono 
de campaña y foco en la 
batalla bonaerense

El acto. De los libertarios en el Centro Gallego, en Mar del Plata

Karina Milei protagonizó hoy 
su desembarco político en Mar 
del Plata con un acto, cerrado a 
la prensa, en el que dialogó con 
la militancia y reformó el men-
saje que buscan transformar en 
consigna de campaña: “nuestro 
mayor activo con la gente es que 
estamos haciendo lo que les diji-
mos que íbamos a hacer”.

La secretaria general de la 
Presidencia, que está en Mar del 
Plata desde ayer, estuvo acom-
pañada por Martín Menem, el 
presidente de Diputados, el pre-
sidente de La Libertad Avanza en 

la Provincia, Sebastián Pareja y 
el referente libertario local, Ale-
jandro Carrancio, que es diputado 
bonaerense.

“Solos no hubiésemos podido 
llegar a donde estamos”, recono-
ció Karina a los militantes que, 
previo anotarse en una web, la 
escucharon en el Centro Gallego 
de la ciudad balnearia. La secre-
taria general agregó lineamientos 
sobre los que avanzaron y no 
piensan resignar: “El Estado no 
debe estar en el medio, porque 
mientras menos Estado haya, 
mejor nos irá”.

Karina se había reunido pre-
viamente con dirigentes liberta-
rios en un hotel de Mar del Plata, 
pero en el acto del mediodía 
estuvo centrada la mayor aten-
ción. Allí reforzó la necesidad de 
convocar a los jóvenes y hasta ese 
lugar llegaron figuras conocidas 
como Alfa, el ex Gran Hermano 
que ahora protagoniza una obra 
de teatro en la ciudad y el abo-
gado Luis Tagliapietra, padre de 
uno de los tripulantes fallecidos 
del ARA San Juan. La diputada 
Juliana Santillán, oriunda de Mar 
del Plata, también dijo presente.
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El Banco Central reducirá el 
ritmo de devaluación del peso 
Será de 1% mensual frente al dólar oficial según se anunció

Anuncio del BCRA. El peso se devaluará menos en 2025

Tras conocerse la inflación 
anual, Banco Central de la Repú-
blica Argentina (BCRA) anunció 
un nuevo sendero de ajuste para 
el tipo de cambio oficial, que pa-
sará de una devaluación mensual 
del 2% al 1%. 

Según el comunicado oficial, 
la decisión responde a la “con-
solidación de la trayectoria infla-
cionaria” y a las expectativas de 
estabilización de precios en los 
próximos meses.

El ajuste en la política cam-
biaria se implementará a partir 

del 1 de febrero, en un contexto 
donde la inflación de diciembre 
se ubicó en el 2,7%, marcando 
una tendencia a la baja tras varios 
meses de desaceleración.

El organismo destacó que 
esta medida también se alinea 
con una recuperación gradual 
de la actividad económica, en 
un marco de estabilidad del 
mercado cambiario. A su vez, 
busca cumplir con las expecta-
tivas inflacionarias, reforzando 
el anclaje del tipo de cambio 
como herramienta de contención 

de precios.

Perspectivas económicas

El anuncio fue anticipado por 
autoridades como Luis Caputo, 
quien había señalado que habría 
una apreciación cambiaria, con-
siderando la baja en la inflación. 
El mercado estará atento al 
impacto de esta decisión sobre 
las expectativas inflacionarias y 
su efectividad para sostener la 
estabilidad económica en un año 
desafiante.///

La inflación subió al 2,7% 
y totalizó 117,8% en el 2024

Inflación. Alimentos tuvo la mayor incidencia con 2,2%

El nivel general del Índice 
de Precios al Consumidor regis-
tró un alza mensual de 2,7% en 
diciembre de 2024 y acumuló en 
el año una variación de 117,8%.

La división de mayor au-
mento en el mes fue Vivienda, 
agua, electricidad, gas y otros 
combustibles (5,3%), por los 
incrementos en Alquiler de la 
vivienda y gastos conexos, y 
Electricidad, gas y otros com-
bustibles. Le siguió la división 
Comunicación (5,0%), por las 
subas en Servicios de telefonía 
e internet.

La división con mayor inci-
dencia en el nivel general fue 
Alimentos y bebidas no alcohó-
licas (2,2%) en cinco regiones, 
por los aumentos en Carnes y 
derivados, Pan y cereales y Le-
che, productos lácteos y huevos; 
mientras que en GBA, la inci-
dencia más alta se registró en 
Restaurantes y hoteles (4,6%).

Las dos divisiones con me-
nores variaciones en diciembre 
de 2024 fueron Prendas de 
vestir y calzado (1,6%) y Equi-
pamiento y mantenimiento del 
hogar (0,9%).

A nivel de las categorías, los 
Regulados (3,4%) lideraron el 
incremento, seguidos del IPC 
núcleo (3,2%), mientras que 
los Estacionales cayeron 1,4%.

El costo de vida subió al 
2,7% en diciembre y cerró el 
2024 con una suba del 117,8%.

Así, los precios se acelera-
ron en el último mes del año, 
pero siguieron debajo del 3%.

Ahora la duda es qué hará 
el gobierno con el denominado 
“crawling peg”, la deprecia-
ción mensual del 2% que viene 
aplicando.

El ministro de Economía, 
Luis Caputo, dijo que los datos 
confirman “la continuidad del 
proceso de desinflación”.

“Esto 
se da en un mes en el cual el 
índice presenta una estaciona-
lidad positiva, vinculada a las 
fiestas y al inicio del período 
de vacaciones de verano, y 
en un contexto donde tanto la 
actividad económica como los 
ingresos reales de la población 
presentan una fuerte recupera-
ción”, señaló Caputo.

Recordó que el Estimador 
Mensual de Actividad Eco-
nómica (EMAE) acumuló un 
crecimiento de 2,3% entre 
diciembre de 2023 y octubre 
de 2024, en tanto los salarios 
del sector privado registrado 
(SIPA), las jubilaciones y la 
Asignación Universal por Hijo 
(AUH) exhibieron una suba 
en términos reales de 15,4%, 
12,8% y 107,4%, respectiva-
mente, en los primeros once 
meses del año.

“A diferencia de otras opor-
tunidades, el crecimiento en los 
ingresos reales de la población 
y el crédito al sector privado 
se da como consecuencia, y 
no en detrimento, del orden 
macroeconómico”, destacó el 
ministro.

Y sostuvo que “la profun-
dización en la desinflación y 
la devolución al sector privado 
de recursos que hasta 2023 
se destinaban a financiar al 
sector público, permiten que 
esta expansión sea genuina y 
sostenible”.

La variación interanual del 
IPC Nacional fue de 117,8% 
i.a., siendo el octavo mes con-
secutivo de desaceleración en la 
comparación contra igual mes 
del año anterior, y contrastan-
do con el 211,4% de inflación 
registrado en 2023.

La inflación fue la menor 
para un mes de diciembre desde 
2018, indicó Economía.///

Audiencia por tarifas 
de transporte y gas

El Gobierno convocó a una 
audiencia pública para fijar los 
nuevos precios de las tarifas de 
transporte y distribución de gas 
junto con la metodología de futu-
ros ajustes periódicos, mediante 
la Resolución 16/2025 publicada 
este martes en el Boletín Oficial. 
Quienes deseen participar podrán 
inscribirse en la web del Ente 
Nacional Regulador del Gas 
(Enargas).

La convocatoria fue dispuesta 
para el jueves 6 de febrero a partir 
de las 9, de manera virtual, tal 
como vienen realizándose estas 
audiencias en las últimas opor-
tunidades.

El llamado se da en el marco 
del actual procedimiento de re-
visión tarifaria llevado adelante 
por el Enargas y abarca a todas 
las licenciatarias de transporte 
y distribución de gas del país.///

La Provincia dejó en claro que “el  
Presupuesto dejó de ser una urgencia”
El ministro Bianco, cargó contra la oposición por la falta de ley de leyes

Tras el fracaso legislativo 
para aprobar los proyectos de 
Presupuesto y la ley impositiva y 
mientras las negociaciones están 
en stand by, desde el Gobierno 
de Axel Kicillof dejaron en claro 
que la denominada ley de leyes 
no es “una urgencia” en la agenda 
oficial.

Así lo hizo saber el ministro 
de Gobierno bonaerense, Carlos 
Bianco, quien apuntó contra la 
oposición por la falta de Presu-
puesto 2025 pero además dijo que 
no es una prioridad para la admi-
nistración bonaerense. “El Presu-
puesto dejó de ser una urgencia 
porque lo hemos solucionado ”, 
aseguró, y en ese sentido recordó 
que éste como la ley Impositiva 
ya fueron prorrogados.

“Hoy la Provincia de Buenos 
Aires no tiene Presupuesto 2025, 
nos vimos obligados a tener 
nuestro Presupuesto prorrogado 
con todas las dificultades que eso 
implica”, se lamentó este martes 
Bianco en radio Futurock y ase-
guró que esa decisión “ya tiene 
consecuencias negativas para la 
provincia”.

En ese sentido, apuntó contra 
la oposición legislativa por la 
caída de la sesión. “Lamentable-
mente la oposición no prestó los 
votos para la aprobación. Fue una 
decisión política de embarrar y 
dejar al gobernador sin presupues-
to”, remarcó.

Días atrás, sin representantes 
del Ejecutivo, diputados del ofi-
cialismo y la oposición retomaron 
en una reunión en el despacho 
del presidente del cuerpo, Alexis 
Guerrera, los contactos para tratar 
de avanzar con la aprobación de 
ambos proyectos y también del 
endeudamiento, clave para la 
gestión Kicillof.

Como informó DIB, la sesión 
se cayó luego de que el oficialismo 
y la oposición no llegaran a un en-
tendimiento sobre dos puntos cla-
ve: un fondo para financiamiento 
de los municipios y la autorización 
para que el Ejecutivo tome deuda.

Con respecto al primero de 
los puntos, el criterio técnico de 
UCR y PRO significaba $470 
mil millones para repartir entre 
los municipios, mientras que 
Gobernación aceptó entregar 
hasta $160 mil millones. Y ante 
esa diferencia, los opositores se 
negaron a votar el endeudamiento 
que pide el Ejecutivo: 1.2 billones 
de pesos. (DIB)
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El Sor María Ludovica será 
pionero en trasplantes infantiles
El hospital será primer centro en realizar trasplantes cardíacos en Buenos Aires

Avances médicos. Para trasplantes en niños en el Hospital Ludovica

El Hospital de Niños “Sor 
María Ludovica” de La Plata 
fue habilitado por el Centro 
Único Coordinador de Ablación 
e Implante de la Provincia de 
Buenos Aires (CUCAIBA) para 
convertirse en el primer Centro 
de implante cardíaco infantil 
bonaerense, y el segundo del 
sistema público a nivel nacional, 
después del Hospital “Profesor 
Dr. Juan P. Garrahan”.

Con esta resolución, luego 
de 14 años, el CUCAIBA dio el 
visto bueno al hospital especiali-
zado en pediatría, ubicado en La 
Plata, para realizar prácticas de 
ablación e implante de corazón 
en pacientes pediátricos.

Las niñas y niños que requie-
ren un trasplante cardíaco son 
aquellos que se encuentran en 
una situación de fallo cardíaco 
severo, sin posibilidad de mejorar 

con ningún otro tratamiento mé-
dico. La finalidad del trasplante 
es poder salvar las vidas de las y 
los pacientes pediátricos, además 
de aportarle, con los cuidados 
recomendados, una mejor calidad 
de vida.

El Programa de Trasplante 
Cardíaco del hospital “Sor María 
Ludovica estará a cargo del espe-
cialista en cirugía cardiovascular, 
Horacio Vogelfang, junto a la 
Jefa de cirugía cardiovascular 
Claudia Pedraza, y del especia-
lista en cardiología pediátrica, 
Jorge Alberto Bleiz. Lo integra-
rán, además, un especialista en 
cardiología, una licenciada en 
trabajo social, dos especialistas 
en pediatría y terapia intensiva 
infantil, un especialista en cirugía 
cardiovascular pediátrica, una 
licenciada en psicología, y un 
especialista en cirugía cardio-

vascular.
Por su parte, Vogelfang, será 

el coordinador general del pro-
yecto dentro del hospital junto 
con la jefa de cirugía cardiovas-
cular, Claudia Pedraza.

La autorización para el Hos-
pital “Sor María Ludovica” fue 
otorgada mediante Disposición 
2024-1121, posible gracias al 
cumplimiento de los recaudos de 
infraestructura y equipamiento 
para realizar esas prácticas dentro 
de la institución. También se va-
loró la capacitación y experiencia 
de los profesionales propuestos 
para llevar a cabo las interven-
ciones, conforme los requisitos 
exigidos por la Ley Nacional Nº 
27.447 de Trasplante de Órganos, 
Tejidos y Células, Ley Provin-
cial Nº 10.586, sus respectivas 
reglamentaciones, y Resolución 
Nº 64/2017 del INCUCAI. (DIB)

Veterinarios alertan sobre 
abandono de mascotas

“La falta de conciencia so-
cial del término ‘tenencia res-
ponsable’, sumada a las cas-
traciones no realizadas durante 
el año, llevan a que durante el 
verano los casos de abandono de 
caninos y felinos se incrementen 
significativamente, generando 
una crisis que no solo afecta a 
los animales, sino también a la 
sociedad en su conjunto”, ad-
vierte el Colegio de Veterinarios 
de la provincia (CVPBA).

De acuerdo con el Colegio, el 
abandono de animales se debe a 
diversas causas, como camadas 
no deseadas, comportamientos 
problemáticos, dificultades eco-
nómicas, cambios de domicilio, 
falta de interés por parte de los 
propietarios y castraciones no 
realizadas oportunamente.

La Cámara de Empresas de 
Control y Administración de 
Infracciones de Tránsito de la 
República Argentina (Cecaitra), 
encargada de nuclear a las em-
presas productoras de software 
viales, agrega una causa más 
para el incremento del abandono 
de los animales en verano: la 
imposibilidad de su traslado o 
de poder dejarlo al cuidado de 
alguien más. Un sondeo reali-
zado en más de 1.800 hogares 
de la Ciudad de Buenos Aires 
y el Gran Buenos Aires, cita el 
Colegio de Veterinarios, el 54% 
de los consultados coincidió en 
que “la dificultad para viajar 
con una mascota al salir de va-
caciones aumenta el abandono 

En verano. Aumenta el abandono de mascotas, advierten expertos

de animales en verano”.
A propósito, el CVPBA 

“hace un llamado a la acción 
conjunta de toda la sociedad, 
para erradicar el abandono de 
animales y fomentar una cul-
tura de cuidado y respeto hacia 
ellos, promoviendo la educa-
ción, concientización, tenencia 
responsable y además la castra-
ción segura. Adoptar un animal 
de compañía e incorporarlo al 
núcleo familiar es una decisión 
de gran responsabilidad y debe 
ser acompañada por políticas 
públicas que garanticen el bien-
estar animal y eviten el maltrato 
animal”.

El Colegio señala que para 
abordar de manera efectiva la 
problemática, son esenciales 
dos pilares fundamentales: 
la concientización y educa-
ción, complementada con la 
esterilización quirúrgica. Estas 
medidas requieren un esfuerzo 
coordinado y de largo plazo que 
involucre a la sociedad exigien-
do castraciones seguras a bajo 
costo y a los gobiernos en todos 
sus niveles, garantizando esta 
posibilidad a través de medidas 
sanitarias en resguardo de la 
salud y el bienestar animal. Es 
necesario que el Estado impulse 
campañas de sensibilización que 
cambien la percepción de los 
animales como meros objetos y 
promuevan una verdadera cultu-
ra de responsabilidad y respeto 
hacia ellos, es decir una tenencia 
responsable. (DIB)

La jueza de Nueva York pidió 
información sobre el oro argentino 

La jueza Preska. Que lleva el juicio 
contra Argentina por la expropia-
ción de YPF.

La jueza Loretta Preska, del 
Distrito Sur de Nueva York, ordenó 
a la Argentina entregar la informa-
ción solicitada por los beneficiarios 
del fallo por la expropiación de 
YPF, que el país perdió en primera 
instancia en el proceso llevado a 
cabo en Estados Unidos.

El pedido incluye datos sobre 
la ubicación del oro argentino 
que está en las reservas del Banco 
Central.

La jueza había declarado en 
mayo pasado a YPF y al Banco 
Central como posibles alter ego 
de la Argentina y ordenó al país 
proveer información de los últimos 
dos años para probar la relación de 
la petrolera y la entidad monetaria 
con el Estado.

El pedido se produce en me-
dio de las negociaciones entre la 
Argentina y los demandantes del 
juicio por la expropiación de YPF, 
en el que la jueza Preska falló en 
contra del país y lo obligó a pagar 
una sentencia de US$ 16.100 millo-
nes por indemnización a los fondos 
Burford Capital y Eton Park.

Si bien la defensa argentina 
apeló el fallo, nunca depositó la 
garantía mínima que se pedía para 

evitar embargos.
Así, mientras transcurre de 

manera paralela el proceso para 
que los jueces de segunda instancia 
revisen la sentencia de Preska en la 
Corte de Apelaciones del Segundo 
Circuito de Nueva York, los de-
mandantes presionan por cobrar su 
indemnización y piden a la jueza 
embargar activos del país.

Los beneficiarios del fallo están 
pidiendo información desde marzo 
a la Argentina sobre su relación con 
ciertas entidades manejadas por 
el Estado, como YPF, Aerolíneas 
Argentinas, Banco Nación, Arsat, 
Enarsa y el Banco Central.

La Argentina se opone a en-
tregar cierta información porque 
dice que no es relevante, mientras 
los fondos señalan que eso lo tiene 
que decidir la jueza.

“Preska lanzó una advertencia 
al país diciendo que ‘se ha invertido 
más tiempo y dinero en defender la 
entrega de estos documentos que 
en realizar dicha entrega’”, dijo Se-
bastián Maril, director de Research 
for Traders, quien sigue los juicios 
contra el Estado en el exterior.

“Los acreedores de los fallos 
contra YPF están exigiendo deta-

lles como los mensajes SWIFT que 
revelen resúmenes de cuentas en 
instituciones bancarias específicas 
que hayan realizado o recibido 
pagos en nombre de la República. 
También están solicitando informa-
ción sobre cuentas soberanas tanto 
en Argentina como en Estados 
Unidos, incluso si estas cuentas 
pudieran estar protegidas contra 
embargos”, precisó Maril.

Si la Argentina quería evitar 
el embargo de fondos, la jueza 
Preska había concedido el pedido 
de garantía de pago que solicitaron 
los fondos.

La inspiradora noticia de 
Kate Middleton sobre su salud

Kate Middleton compartió 
una gran noticia sobre su salud. 
La princesa de Gales anunció 
que su cáncer está en remisión.

El anuncio lo hizo en su 
cuenta de X, luego de una vi-
sita su visita sorpresa al Royal 
Marsden Hospital de Londres, 
el centro donde ella recibió su 
tratamiento de quimioterapia 
y en donde aún se encuen-
tran pacientes que sufren una 
situación similar a la que le 
tocó atravesar durante los úl-
timos meses y que la tuvo en 
permanente control médico y 
alejada de sus obligaciones con 
la Realeza británica.

“Es un alivio estar ahora en 
remisión y sigo enfocada en 
la recuperación”, anunció la 
princesa de Gales en su cuenta 

de X.
“Como sabrá cualquiera que 

haya pasado por un diagnóstico 
de cáncer, lleva tiempo adap-
tarse a una nueva normalidad. 
Sin embargo, espero que el año 
que viene sea fructífero. Hay 
mucho que esperar. Gracias a 
todos por su continuo apoyo”, 
agradeció Middleton.

En marzo de 2024, Kate 
Middleton le anunció al mundo 
que padecía cáncer y que ese 
era el motivo por el cual hace 
tiempo no se estaba mostrando 
públicamente. Comenzó una 
quimioterapia que pudo ter-
minar en el mes de septiembre 
y evitó dar detalles tanto de la 
enfermedad como de su trata-
miento.///
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Tragedia en la Ruta 7: un 
muerto  y dos heridos 
tras triple choque
Un fatal accidente ocurrió al este de Laboulaye, donde tres camiones impactaron

Triple choque. Accidente en Laboulaye

Un impactante accidente 
en la ruta nacional 7, al este de 
Laboulaye, Córdoba, dejó como 
saldo la muerte de un conductor y 
dos personas heridas. El siniestro 
ocurrió este martes al mediodía, 
casi en el límite de esa provincia 
con la de Santa Fe, cuando tres 

camiones colisionaron.
El choque generó un incen-

dio que consumió los vehículos 
y afectó parte de la banquina. 
Según se informó, el fallecido 
manejaba un transporte con latas 
de pintura que circulaba de este 
a oeste.

Los otros dos camiones, que 
venían de Mendoza cargados 
con verduras, transitaban en 
dirección contraria.

Sus choferes, jóvenes de 27 
y 28 años oriundos de Junín, 
fueron trasladados al hospital 
de Rufino.///

Juicio: declaró mamá 
de un bebé fallecido 

Vanesa. La madre de uno de los bebés fallecidos

Vanesa, la madre del primero 
de los bebés fallecidos en un hos-
pital de la provincia de Córdoba, 
aseguró que “las pruebas son su-
ficientes para detenerla a Brenda 
Agüero”, la enfermera que está 
acusada en el caso.

“Yo creo que las pruebas son 
suficientes para culpar a Brenda 
Agüero. Hubo otros responsables 
que miraron para un costado y 
dejaron que pasen cosas y que 
sabían que había muertes extra-
ñas, aún así eligieron no hacer 
nada, eso significó más muertes”, 
aseveró.

En declaraciones que formuló 
tras declarar en el juicio, señaló: 
“Yo lo que quiero saber es el 
nombre de una persona. Quedó 
demostrado con la mancha con 
sangre en la pierna, que mi hijo 
no necesitaba nada, solo una 
vitamina. Él era un niño sano y 
estaba demostrado”.

“A él le cambiaron la ropa, 
hay una parte del body que nunca 
apareció y me lo entregaron con 
otra ropa”, añadió la madre.

La mujer detalló: “Hoy tengo 
2 hijos más y me tengo que levan-
tar por ellos. Hay que salir a lu-
char por él a pesar de la bronca e 
impotencia, el amor es más fuerte 
que todo y me levanto de esto”.

“Lo único que espero es la 
verdad del juicio y que paguen 
los responsables”, dijo Vanesa.

Tras ser consultada sobre las 
reacciones de Brenda Agüero, la 
víctima respondió: “La miraba 
fijamente y en un momento dude 
de seguir declarando con ella 
presente, ya que la veía que no 
se conmueve nunca con nada”

Por otro lado, afirmó que “no 
le dieron ninguna explicación 

acerca del cambio de ropa” y que 
“no desconfió en ese momento, 
no se le ocurrió nada de esta 
magnitud”.

Luego confirmó: “Lo que si 
me entero por los medios es que 
había fallecido hace como cinco 
meses y allí empecé a atar cabos 
de lo que venía pasando con 
los bebés en ese lugar, ese 18 
de marzo se nos vino el mundo 
abajo con mi familia”

“Ellos nunca supieron expli-
carme el porqué de su muerte y el 
daño que tenía en su corazón. No 
me dieron certezas de lo que pasó 
con mi hijo”, agregó la madre.

“En ese momento, cuando 
terminé el trabajo de parto, me 
dejaron pasar sola, hasta que mi 
hijo no estuvo en estado crítico 
no dejaron pasar a nadie. Se am-
paraban con el protocolo covid 
en 2022 y se justificaban con 
eso para que entráramos solas”, 
manifestó Vanesa.

Además, mencionó que “les 
conviene que entremos solas en 
estado de vulnerabilidad, es iló-
gico que no haya una compañía, 
yo tuve mis otros hijos en otros 
sanatorios y nunca paso esto”

Asimismo, clarificó: “Yo creo 
que las pruebas son suficientes 
para detenerla a Brenda en el 
lugar de acusada”.“Hubo otros 
responsables que miraron para 
un costado y dejaron que pasen 
cosas y que sabían que había 
muertes extrañas, aún así eligie-
ron no hacer nada, eso significó 
más muertes”.

Por último, describió: “Des-
pués de esto recibí miles de 
mensajes de mujeres que habían 
pasado por lo mismo y por vio-
lencia obstetricia en el lugar”.///

Joven atropelló a un nene de 
8 años con un UTV en Pinamar

Detenida. La joven conductora del UTV

Una joven corría una picada 
con un UTV (Utility Task Vehicle) 
en la playa La Frontera de Pinamar 
y atropelló a un nene de 8 años que 
se encontraba en el lugar. La chica, 
de 19 años, huyó del lugar pero a 
las pocas horas fue identificada y 
quedó detenida.

De acuerdo a lo informado 
por la Dirección de Seguridad en 
Playa de Pinamar, todo sucedió 
el sábado cerca de las 20.30 en la 
zona de La Frontera, sobre la línea 
de gazebos cerca de la orilla del 
mar, a unos 300 metros pasando 
el último parador. Esa zona está al 
norte de Pinamar, en el límite con 
el Partido de la Costa (de ahí su 
nombre) y suelen correr picadas 
con cuatriciclos y UTVs, por lo 
que los accidentes son habituales.

Según testigos, en este caso 
la conductora impactó contra el 
menor mientras éste jugaba en la 
arena y luego se dio a la fuga.

La secuencia fue reportada a 

través del Centro de Monitoreo 
Municipal, desde donde enviaron 
un equipo de emergencia para 
asistir al nene. Contaron que “una 
vez que nos dan la ubicación, des-
pachamos un todoterreno y una 
camioneta 4×4 con un enfermero. 
Acompañó también en el operativo 
un vehículo con especialistas en 
traumatología, que dispuso el Go-
bierno de la provincia de Buenos 
Aires”.

Cuando los especialistas llega-
ron al lugar se encontraron al nene 
que había sido atropellado, quien 
estaba siendo inmovilizado por 
sus familiares. El chico presenta-
ba golpes en las piernas y dolor 
abdominal.

Enseguida lo trasladaron al 
hospital local donde, luego de 
permanecer varias horas en obser-
vación y una evaluación médica, 
descartaron que tuviera heridas 
graves y le dieron el alta el domin-
go por la tarde.

“Nosotros no pudimos ver el 
accidente cuando sucedió, pero 
familiares del niño, que fueron 
quienes nos llamaron, denuncia-
ron que el pequeño había sido 
atropellado y que la mujer detrás 
del hecho se escapó sin asistirlo. 
Tampoco pudieron verle el rostro 
porque lo tenía cubierto”, indica-
ron las autoridades.

Detenida
Luego de varias horas la Policía 

logró identificar a la conductora 
gracias a las cámaras de seguridad 
de la localidad. Fue interceptada 
el domingo a bordo de una camio-
neta Volkswagen Amarok negra y 
trasladada a la sede policial, donde 
quedó detenida. La joven, domi-
ciliada en la Ciudad Autónoma de 
Buenos Aires, fue señalada como 
la autora del accidente. Se la acusó 
del delito de “lesiones culposas” y 
quedó a disposición de la UFI N°5 
de Pinamar.///

Cayó la banda de “Los
Rapi”: siete detenidos

Siete delincuentes fueron de-
tenidos por la Policía bonaerense 
en el partido de La Matanza, 
tras la denuncia del robo de una 
moto. Según se pudo establecer, 
pertenecen a un grupo delictivo 
llamado “Los Rapi”, especiali-
zados en asaltar a repartidores 
de delivery.

El operativo se llevó a cabo 
en Virrey del Pino, La Matanza, 
donde un hombre identificado 
por su apellido, Trejo, denunció 
el atraco por parte de dos sujetos 
que iban en un rodado, quienes 
lo interceptaron y se llevaron su 
Gilera Smash con rastreo sateli-
tal. Gracias a la geolocalización 
y al aporte de las cámaras muni-
cipales, los agentes dieron con 
los delincuentes en la Manzana 

53 AF Lote 4 del Barrio “Nicol” 
de la mencionada localidad del 
conurbano.

En el allanamiento, llevado 
a cabo de urgencia, quedaron 
detenidos J. Rojas; E. Acosta; L. 
Nuñez; C. Paz; F Nuñez; J. Zara-
te y M. Oviedo. Además, según 
precisaron fuentes de seguridad 
bonaerense, incautaron la moto 
de Trejo, una Honda XR125 con 
pedido de secuestro, una moto 
Yamaha FZ250 sin patente, 
con numeración suprimida, una 
pistola Bersa calibre .22mm con 
cuatro municiones, documenta-
ción de la víctima del asalto, seis 
teléfonos celulares, tres cascos, 
dos mochilas térmicas de reparto 
de “Pedidos Ya” y 55.000 pesos 
en efectivo.  
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Hamás confirma que el alto el
fuego está en sus “etapas finales”
Las actuales negociaciones en Doha (Qatar) avanzan hacia un acuerdo 

Gaza. Espera en medio de la destrucción un acuerdo de paz entre Israel y Hamas

El Movimiento de Resisten-
cia Islámica Hamás afirmó este 
martes que las actuales negocia-
ciones en Doha (Qatar) sobre un 
acuerdo de tregua e intercambio 
de prisioneros con Israel han 
llegado a sus “etapas finales”.

En un comunicado de prensa, 
Hamás dijo que había informado 
a otras facciones palestinas del 
progreso de las conversaciones 
para un alto el fuego en la Franja 
de Gaza, las cuales expresaron 
su satisfacción con los avances 

y enfatizaron la necesidad de 
una preparación nacional para 
la siguiente fase.

Hamás confirmó que las con-
versaciones continuarán hasta 
que se finalice el acuerdo de tre-
gua e intercambio de prisioneros, 
que ahora se encuentran en sus 
etapas finales

También expresó la esperan-
za de que esta ronda de nego-
ciaciones pueda terminar con un 
pacto “claro e integral”.

Horas antes este mismo mar-

tes, el portavoz del Ministerio 
de Asuntos Exteriores qatarí, 
Majed Al Ansari, apuntó que 
las negociaciones celebradas en 
Doha sobre el alto el fuego en 
Gaza, han llegado a una etapa 
avanzada.

“No tenemos un plazo de 
tiempo específico, pero los es-
fuerzos están realizándose para 
ultimar el acuerdo”, señaló Al 
Ansari, y recalcó que el alto el 
fuego se aplicará “de inmediato” 
en cuanto se alcance un pacto.///

Intensifican en Perú las tareas  
de rescate de 17 mineros

Imagen del acceso. A la mina en la que un derrumbe dejó atrapados a 17 
mineros

Brigadas de rescatistas inten-
sificaron este martes las tareas de 
búsqueda de 17 mineros atrapa-
dos en un socavón ubicado en el 
distrito de Pataz, en el norteño 
departamento peruano de La Li-
bertad, confirmó el alcalde local, 
Segundo Armas Villalobos.

Los trabajadores quedaron 
encerrados en el socavón luego 
de que presuntos mineros ile-
gales atacaran con tres cargas 
de explosivos una torre de alta 
tensión perteneciente a la em-
presa Poderosa, recientemente 
inaugurada y que alimenta de 
energía la planta Santa María 
y otros sectores de las labores 
mineras en la localidad.

Este hecho, según indicó la 
propia compañía en un comu-
nicado, fue aprovechado por el 
grupo irregular para irrumpir 
violentamente en el interior “un 
minero ilegal en la quebrada de 
Carhuabamba” y tomar como 
prisioneros a las 17 personas que 
estaban allí.

“Producto del enfrentamien-
to entre ambos grupos se habría 
generado un derrumbe en la 
entrada de la bocamina, en la 
cual han quedado atrapadas las 
personas retenidas”, explicó el 
texto.

El alcalde Armas Villalobos 
dijo hoy a los medios de co-
municación locales que se ha 
dispuesto maquinaria pesada de 
la municipalidad distrital para 
reforzar la búsqueda y rescate 
de los 17 mineros.

Citado por la agencia estatal 
Andina, declaró que los mineros 
atrapados no pueden salir y, pese 
a la intervención de las brigadas 
de rescate y el soporte de la ma-
quinaria, no se ha tenido éxito 
porque la zona es peligrosa y 
conforme se avanza se registran 
más derrumbes.

Sostuvo que necesitan ma-
quinaria, herramientas, madera 
y maestros “que sepan de este 
tipo de trabajos en el interior 
del socavón”, que en este caso 
está ubicado a unos 20 minutos 
del distrito y aproximadamente 
a unos 5 kilómetros de la zona 
urbana.

De acuerdo con las fuentes 
oficiales, ayer sumaron 15 las 
torres de alta tensión dinamita-
das en los últimos cuatro años, 
hechos a los que se suman “las 
incursiones violentas de los ile-
gales que ha traído como saldo 
la pérdida de vidas” de 18 de 
los colaboradores de la empresa 
Poderosa.///Corea del Sur: comenzó el 

juicio político para destituir 
al presidente Yoon Suk-yeol

El Tribunal Constitucional 
de la República de Corea inició 
este martes la primera audien-
cia del juicio político contra el 
presidente Yoon Suk-yeol, la 
cual duró solo cuatro minutos, 
ya que el enjuiciado no com-
pareció.

El tribunal rechazó la pe-
tición de Yoon de recusar a 
un juez recién designado en 
la primera audiencia formal 
del juicio político en su con-
tra. La defensa de Yoon pidió 
que Jeong Gye-seon, el recién 
nombrado juez recomendado 
por el principal partido libe-
ral de la oposición, el Partido 
Democrático, fuera excluido 
de las audiencias y el juicio 
contra la destitución de Yoon, 
pero el Tribunal Constitucional 
lo desestimó.

Dos jueces recién nombra-
dos, entre ellos Jeong, ocupa-

ron dos de las tres vacantes en 
el tribunal de nueve miembros 
y entraron en funciones a prin-
cipios de este mes, lo que abre 
la posibilidad de que se confir-
me la destitución de Yoon.

Para destituir a Yoon se 
necesita el apoyo de al menos 
seis magistrados del Tribunal 
Constitucional.

El abogado defensor de 
Yoon dijo el domingo que el 
Presidente no asistiría a la 
audiencia por motivos de se-
guridad y otros contratiempos 
causados por los continuos 
intentos de arrestarlo.

Tras la primera vista, el 
tribunal tiene previsto celebrar 
las siguientes los días 16, 21, 23 
de enero y 4 de febrero.

La Asamblea Nacional apro-
bó una moción de destitución 
contra Yoon el 14 de diciembre 
del año pasado y la entregó al 

Tribunal Constitucional para 
que la delibere hasta 180 días, 
durante los cuales el poder 
presidencial de Yoon queda 
suspendido.

Yoon, a quien las agencias 
de investigación señalaron 
como presunto cabecilla acu-
sado de insurrección, declaró 
la ley marcial la noche del 3 
de diciembre. La Asamblea Na-
cional la revocó horas después.

Los investigadores inten-
taron detener a Yoon en la 
residencia presidencial el 3 de 
enero, pero fracasaron porque 
el servicio de seguridad presi-
dencial bloqueó la ejecución de 
la orden de arresto.

El 7 de enero un tribunal de 
Seúl concedió la prórroga de la 
orden para detener a Yoon, emi-
tiendo la segunda orden contra 
el presidente destituido.///

Dicen que hubo pruebas para 
condenar a Donald Trump

El fiscal especial Jack Smith, 
quien fue el encargado de inves-
tigar los supuestos intentos de 
Donald Trump de alterar los re-
sultados de las elecciones de 2020 
en Estados Unidos, sostuvo en su 
informe final enviado a primera 
hora de este martes al Congreso, 
que había pruebas suficientes para 
condenarlo.

El escrito fue publicado en los 
principales medios de Estados 
Unidos y en el mismo, el funcio-
nario judicial indica que él y sus 
colaboradores actuaron siempre 
siguiendo “el mandato de la ley” 
y concluye que Trump, que fue 
presidente de 2017 a 2021, realizó 
“una serie de esfuerzos criminales 
para retener el poder” después de 
ser derrotado por Joe Biden en las 
elecciones de noviembre de 2020.

Según indicó el sitio dw, el 
informe enumera los presuntos 
intentos de Trump de subvertir 
los resultados de las elecciones 

de 2020, que incluyen “presión 
sobre funcionarios estatales”, 
“electores fraudulentos”, “pre-
sión sobre el vicepresidente” 
Mike Pence y una sección sobre 
cómo grupos de trumpistas ata-
caron el Capitolio de Estados 
Unidos el 6 de enero de 2021 
para impedir que se certificara la 
victoria de Biden.

Smith considera que “la evi-
dencia admisible era suficiente 
para obtener y sostener una con-
dena en el juicio” y, acerca de la 
desestimación del caso contra 
Trump, escribió: 

 “La opinión del Departa-
mento (de Justicia) de que la 
Constitución prohíbe la acusación 
y el procesamiento continuos de 
un presidente es categórica y no 
depende de la gravedad de los 
delitos imputados, la solidez de 
las pruebas del gobierno o los 
méritos de la acusación, que la 
Fiscalía respalda plenamente”.
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River: Jorge Brito apuntó 
contra  Estudiantes por 
Sebastián Driussi
El presidente del ´Millonario´ mostró su malestar con la institución platense

Jorge Brito. Es presidente de River desde 2021

El presidente de River, Jorge 
Brito, apuntó contra Estudiantes 
de La Plata por entrometerse en 
la negociación por el delantero 
Sebastián Driussi del Austin 
Texas de Estados Unidos.

Tras un 2024 irregular donde 
fracasó en la Copa Libertadores 
de América pero clasificó a la 
próxima edición, el equipo de 
Marcelo Gallardo está realizan-
do un importante mercado de 
pases con la llegada de, hasta 
el momento, cinco refuerzos: 
el chileno Gonzalo Tapia, el 
paraguayo Matías Rojas, Enzo 
Pérez, Giuliano Galoppo y Lu-
cas Martínez Quarta.

A la espera del arribo a la Ar-
gentina del campeón del mundo 
Gonzalo Montiel para sumarse 
al plantel, la dirigencia de River 
negocia por el retorno de Sebas-
tián Driussi al ́ Millonario´ pero 
fue Estudiantes de La Plata que, 
de la mano del grupo inversor 
Foster Gillett, pondría 11 mi-
llones de dólares para llevarse 
al delantero del Austin Texas de 
Estados Unidos.

Esta intromisión del ´Pin-
cha´ en la operación generó 
mucho malestar en la dirigencia 
de River y su presidente, Jorge 
Brito, opinó al respecto: “Habrá 
que preguntarle a Austin si llegó 

la oferta de Estudiantes. El ju-
gador tiene el derecho de jugar 
donde quiera, pero ha dicho que 
en Argentina solamente jugaría 
en River”.

“Es raro lo que pasa, yo no 
hago ofertas por un jugador sin 
tener su consentimiento de que 
quiera jugar en River. Pero cada 
uno tiene el derecho de hacer lo 
que quiera con su plata o con la 
que le prestan” agregó el empre-

sario bancario.
Asimismo, Brito se mostró 

esperanzado con que Driussi 
vista nuevamente la camiseta 
de River: “Esperamos tener 
novedades en estas 24 horas. 
El jugador está dando todo lo 
que puede y River también. 
Las cosas quedan en manos de 
Austin. Somos optimistas con 
tener buenas novedades en el 
día de hoy”.///

Joaquín Blázquez se
suma a Independiente

El arquero riosegundense 
Joaquín Blázquez se convirtió 
en el nuevo refuerzo de Indepen-
diente de Avellaneda.

El guardameta cordobés llegó 
al “Rey de Copas” por un présta-
mo que caducará en un año.

Además, en el trato entre el 
Rojo y Talleres de Córdoba por 
el futbolista, las dos entidades 
acordaron que dentro de la nego-
ciación existirá la posibilidad de 
concretar una opción de compra 
por el cincuenta por ciento del 
pase de Blázquez. Todo esto, 
estará determinado por el interés 
que demuestre la institución de-
portiva de Zona Sur, una decisión 
que estará tomada en base al 
rendimiento del arquero.

Por otra parte, la cuenta ofi-
cial de Independiente de Ave-
llaneda realizó la presentación 
de Joaquín Blázquez en redes 
sociales.

“Un nuevo guardián para el 
arco de Independiente. Bienve-
nido al Rey de Copas”, escribió 

la cuenta oficial de Independiente 
en la descripción de su publica-
ción de Instagram.

Con este fichaje, el elenco 
de la Provincia de Buenos Aires 
selló la llegada de un guardameta 
para el banco de suplentes. Con la 
salida (préstamo) de Diego Sego-
via, el platense Manuel Ezequiel 
Tasso es el único arquero suplen-
te que tiene el equipo comandado 
por el D.T Julio Vaccari.

Por este motivo, Tasso y 
Blázquez deberán competir para 
determinar quien será el reempla-
zo de Rodrigo Rey.

En cuanto a los futbolistas 
convocados para el duelo frente a 
Olimpia de Paraguay por la Serie 
Río de la Plata 2024 (amistosos 
de pre-temporada), Tasso fue 
citado para el banco de suplen-
tes. Pero, se estima que, para 
el encuentro frente a Defensor 
Sporting de Uruguay, Vaccari 
convocará a Blázquez para el 
banco de relevos de Independien-
te de Avellaneda.///

Joaquín Blázquez. El nuevo refuerzo de Independiente

Gigliotti habló de su retiro y la 
dificultad de la Primera Nacional

En Primera Nacional. Emmanuel Gigliotti habló sobre su retiro 

El delantero Emmanuel Gi-
gliotti volvió a Colón de Santa 
Fe, convirtiéndose en un nuevo 
refuerzo de cara a una nueva 
temporada de la Primera Na-
cional 2025 y opinó sobre la 
dificultad que tiene la segunda 
división del fútbol argentino. A 
su vez, dio una posible fecha 
para su retiro.

El ex jugador de Boca ya 
había vestido la camiseta del 
“Sabalero” en los años 2012 y 
2013, por lo que comenzará su 
segunda etapa en el club bajo las 
órdenes de Ariel “Pata” Pereyra.

En su llegada, el delantero 
se propuso volver a conseguir 
su mejor versión física y fut-
bolística, pensando en el largo 
campeonato que deberá afrontar 
en la Primera Nacional.

En declaraciones con TyC 
Sports, Gigliotti confesó que 
su llegada a Colón era algo que 
ya venía pensando y fue una 
gran decisión: “Iván (Delfino) 
me llamó apenas asumió el año 
pasado. Me decía ‘el año que 
viene te venís’. Tomamos la 
decisión junto con mi señora, 
para mí es la mejor decisión que 
he tomado”.

“Llego con la necesidad de 

una pretemporada. No quiero 
ser ansioso. Soy consciente de 
que llego con una edad avan-
zada y necesito mi tiempo”, 
agregó.

Por otro lado, también se 
sinceró al contar que deseaba 
jugar en la Liga Profesional: “Al 
principio, cuando me llamaron, 
lo dudé, no lo puedo negar. Te-
nía ganas de volver a jugar en 
Primera División”.

“Pero hablando con profe-
sionales y gente, con el correr 
del tiempo, para mí estar acá 
después terminó siendo un de-

safío muy grande. Respaldar el 
cariño de la gente con resulta-
dos. Quería afrontar un desafío, 
y el desafío de Colón, que el más 
grande de la categoría, de volver 
a Primera, es gigante”, explicó.

El delantero reveló como fue 
la charla que tuvo con Pereyra 
antes de arribar al ‘Sabalero’: 
“Con el DT hablamos poco. Yo 
hablé con él antes de terminar 
de tomar la decisión. Me pareció 
un hombre muy sencillo y con 
las ideas bien claras. El objetivo 
es muy claro: Colón tiene que 
volver a la Primera División”.

Atlético Mineiro liquidó 
a Matías Zaracho

En Atlético Mineiro están que 
arden con la decisión que tomó 
el futbolista Matías Zaracho de 
marcharse a Racing, ya que el 
mediocampista ejerció presión para 
retornar a la entidad de Avellaneda 
y desde Brasil lo culpan de no tener 
“lealtad”.

“La Academia”, presidida por 
Diego Milito, está a un paso de 
oficializar la llegada del futbolista 
y, desde el “Galo”, dieron a conocer 
el trasfondo de las negociaciones 
para intentar renovar el contrato 
con el jugador y no escondieron su 
enfado por la situación al no poder 
alcanzar un acuerdo.

En este contexto, habló Víctor 
Bagy, Director Deportivo del Galo: 
“Cuando contratamos a (Gabriel) 
Milito en Argentina, nos sentamos 
con el staff del deportista, que había 
señalado la intención de renova-
ción. Desde marzo iniciamos esta 
intención, hicimos una propuesta 
inicial, que el representante consi-
deró muy baja”.

“Nos reunimos o hablamos 
con el representante de Zaracho 
en innumerables ocasiones, nunca 
nos respondió, nunca nos envió una 

contrapropuesta. Algunas veces 
dijo que vendría a Belo Horizonte 
para discutir esta renovación, algo 
que no sucedió; dijo que venía a 
São Paulo, luego a Belo Horizon-
te, fue a São Paulo y dijo que por 
problemas personales volvería a la 
Argentina, pero sabíamos que es-
taba en Belo Horizonte”, remarcó.

Y agregó: “Habíamos agen-
dado una reunión con el represen-
tante del deportista el día previo al 
partido contra River Plate, en las 
semifinales. Programamos la reu-
nión en el hotel donde estábamos 
hospedados; él no se presentó. 
Hicimos una nueva propuesta, se 
la enviamos por correo electró-
nico, no respondió, no llamó. Le 
entregué la propuesta en mano a 
Zaracho, pero no nos respondió”.

Posteriormente, explicó por 
qué decidieron aceptar la oferta de 
Racing: “Se hizo todo lo posible 
para que pudiéramos renovar, y 
ante la falta de respuesta, hubo una 
propuesta de ellos. El contrato nos 
dejó debilitados, y era una forma de 
tener una recompensa económica, 
ya que el deportista no iba a reno-
var”,  sentenció.///
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La Argentina, con equipo confirmado para enfrentar a Noruega

David Zille ganó la etapa 9 en 
Challenger en el Rally Dakar
A tres etapas, Cavigliasso empieza a olfatear la victoria 

Cavigliasso. Cada vez más cerca de una nueva conquista en el Rally Dakar

El argentino David Zille 
(Daklapack Rallysport) se quedó 
con el triunfo en la etapa 9 del 
Rally Dakar en la categoría Cha-
llenger, mientras que su compa-
triota Nicolás Cavigliasso (Team 
BBR) finalizó cuarto, pero sigue 
liderando cómodo en la general.

Zille terminó completó la 
etapa Riad-Haradh (357 kilóme-
tros cronometrados) en 3H 26´ y 
50” y aventajó por 11 segundos 
a su escolta, el qatarí Abdulaziz 
Al-Kuwari (Nasser Racing).

El argentino, que el lunes 
había terminado tercero en la 
etapa 8, está 33° en la clasifica-
ción general.

La otra gran noticia para los 
argentinos en la categoría llegó 
de la mano de Nicolás Cavi-
gliasso, que terminó la etapa 
en la cuarta posición y estiró la 
ventaja en la clasificación gene-
ral sobre su escolta, el portugués 
Gonçalo Guerreiro (Red Bull), 
a quien le saca 27 minutos y 58 
segundos.

Loprais ganó la etapa en 
camiones

El piloto checo Ales Loprais 
(Instatrade Loprais Team De 
Rooy FPT) se impuso en la etapa 
9 de la categoría camiones con 
un tiempo de 3H 20´ y 51”.

El líder en la general es el 
también checo Martin Macik 
(MM Technology), que le saca 
dos horas y media a su escolta, 
el neerlandés Mitchel Van den 
Brink (EUROL Rally Sport).

Triunfo de “Chaleco” López 
en SSV

El chileno Francisco “Chale-
co” López (Can-Am), histórico 
del Rally Dakar que terminó 
dos veces en el podio de motos 
y que obtuvo tres triunfos (SSV 
en 2019 y 2021 y prototipos 
ligeros en 2022), ganó la etapa 
9 en SSV.

Gracias a este triunfo el chi-
leno está tercero en la general 
aunque sigue lejos, a más de dos 
horas, del líder, el estadouniden-
se Brock Heger (Sebastien Loeb 
Racing).///

Luciano Benavides 
ganó en motos

Benavides. Mantiene un gran ritmo en motos

El piloto argentino Luciano 
Benavides (KTM) se impuso en la 
etapa 9 de motos en el Rally Dakar 
y mantiene la ilusión.

Benavides completó los 357 
kilómetros cronometrados entre 
Riad y Haradh en 3H 15´ y 38”, 
que le sirvieron para descontarle 
tres minutos y cuatro segundos al 
australiano Daniel Sanders (Red 
Bull), que lidera en la general.

Pese a estar casi sin chances de 
superar a Sanders debido a que está 
a 27 minutos y en las últimas etapas 
se cronometran pocos kilómetros 
(120 en la 10, 275 en la 11 y solo 61 
en la 12), el argentino está cuarto en 
la general y no sería descabellado 
que en caso de mantener este ritmo 
logre desplazar al español Tosha 
Schareina o al francés Adrien Van 
Beveren, ambos de Honda, que 
estarían completando el podio de 
la competición.

La próxima etapa del Rally 
Dakar se llevará a cabo este miér-
coles, en la que se recorrerán 120 
kilómetros cronometrados entre 
Haradh y Shubaytah.

Yacopini terminó 17° 
El argentino Juan Cruz Yaco-

pini (Toyota) terminó 17° en la 
etapa 9 de la categoría autos, a 21 
minutos y 23 segundos del ganador, 
el príncipe qatarí Nasser Al-Attiyah 
(Dacia).

Pese a este flojo resultado, Ya-
copini se mantiene séptimo en la 
general, a una hora y 44 minutos 
del nuevo líder, el saudí Yazeed 
Al Rajhi (Toyota), quien despla-
zó al sudafricano Henk Lategan 
(Toyota).

“Fue una buena etapa. Bastante 
difícil la navegación, pero Dani 
(Oliveras, su copiloto) lo ha hecho 
muy bien hoy. Era una etapa en 
donde no nos sentimos tan cómo-
dos, había que pasarla nada más y 
lo hicimos muy bien”, dijo Yacopi-
ni una vez terminada la etapa.

“Fue una buena etapa. Bastante 
difícil la navegación pero Dani 
(Oliveras) lo ha hecho muy bien 
hoy. Era una etapa en donde no nos 
sentimos tan cómodos y había que 
pasarla nada más y lo hicimos muy 
bien así que contentos.

A falta de solo tres etapas para 
el final de la competición, Al Rajhi 
le saca solo 7 minutos y 9 segundos 
a su escolta, Lategan, mientras que 
el podio lo completa el sueco Ma-
ttias Ekström (Ford), a 24 minutos 

Detalles de traspaso 
Colapinto a Alpine

Colapinto. El capricho de Flavio Briatore en Alpine.

María Catarineu, la repre-
sentante del piloto Franco 
Colapinto, dio detalles sobre 
el traspaso del argentino a la 
escudería Alpine y reveló que 
fue cedido por cinco años.

En diálogo con Jorge Magis-
tris para el programa Corazón 
de Fórmula 1, Catarineu contó 
que el contrato con Alpine se 
firmó el 24 de diciembre por 
la tarde y detalló: “Williams 
cedió a Franco por cinco años 
a Alpine… Es una posibilidad 
que regrese cuando termine su 
cesión, pero de aquí a cinco 
años puede pasar cualquier 
cosa”.

Por otra parte, evitó dar 
detalles sobre el monto por el 
que se llevó a cabo la operación 
entre ambas escuderías.

Catarineu también se re-
firió a la frustrada llegada de 
Colapinto a Red Bull, donde 
pudo haber sido compañero 
del tetracampeón, el neerlandés 
Max Verstappen: “Christian 
(Horner, el jefe de equipo) 
mostró interés por Franco que 
podía ser por la parte de Red 
Bull como compañero de Max 
o por la del segundo equipo 
(Racing Bulls)”, aunque aclaró 
que “lo que pasa es que luego la 
ruta de Red Bull, por distintas 
cosas, no pudo ser. No salió”.

A su vez, confirmó que 
la visita de Horner a James 
Vowles (jefe de equipo de Wi-
lliams) durante el Gran Premio 
de Brasil “fue para entender 

cuál era la situación de Franco 
en Williams”.

Una figura clave para la 
llegada de Colapinto a Alpine 
fue el italiano Flavio Briatore, 
asesor deportivo del equipo 
francés: “Él estuvo siempre 
presente. Fue el primer intere-
sado, más o menos al mismo 
tiempo que Red Bull”, subrayó 
Catarineu.

La llegada de Colapinto a 
Alpine le abre nuevas posibili-
dades para volver a la Fórmula 
1 como piloto oficial, ya que 

tendrá más chances de subir 
que en Williams, equipo que 
tiene como titulares al tailandés 
Alexander Albon y al español 
Carlos Sainz Jr., ambos con 
varios años de trayectoria.

El pilarense será piloto de 
reserva en su nueva escudería, 
aunque podría reemplazar lue-
go de cinco Grandes Premios 
al australiano Jack Doohan, 
quien no estaría ni cerca de ser 
una debilidad para Briatore, 
en caso de que no obtenga los 
resultados deseados.///


